
ДЕЛОВОЙ ПАРТНЁР

www.ulpravda.ru

№ 113 (23.558)        ВТОРНИК, 5 августа  2014 г.  

Общественно-политическая газета
EUR

Гривна
USDАи-92

Аи-95

Дизель

Аи-98

CNY

Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54456 - документы

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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Сайты с пиратской музыкой и книгами  
начнут блокировать с декабря 
С 1 декабря контрафактная музыка и тексты книг 
попадут в черные списки. Роскомнадзор, в рамках 
антипиратского закона, начнет блокировать сай-
ты, на которых выкладывается пиратская музыка и 
книги. Сейчас под него попадает только видео.

Ген долголетия у самых пожилых 
людей Земли не обнаружен  
Сегодня научный журнал PLOS ONE публикует 
результаты исследования американских ученых, ко-
торые доказали, что гена долгожительства не суще-
ствует. Специалисты составили геномы 16 женщин и 
одного мужчины в возрасте от 110 до 116 лет.

IV Генеральная ассамблея 
WeGO пройдёт  
в Ульяновске 
Европейским региональным 
центром выбрана родина Ленина. 

ГеорГий Кузнецов  �

По итогам заседания исполнительного 
комитета Всемирной организации электрон-
ных правительств городов и местной власти 
(WeGO), прошедшего в китайском Ченду  
3 - 6 сентября, Ульяновская область выбрана 
исполнительным вице-президентом WeGO, а 
Ульяновск - местом расположения Европей-
ского регионального центра и местом проведе-
ния IV Генеральной ассамблеи организации.

Примечательно, что за расположение ре-
гионального центра наша область выиграла 
спор у Барселоны, а за право проведе-
ния ассамблеи - у Сеула.
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Продолжается сбор средств 
на памятник детям войны  
По поручению губернатора Сергея Морозова объект планируется возвести на 
территории региона в 2015 году в ознаменование 70-й годовщины Победы в 
Великой Отечественной войне.
«Дети войны являются наследниками Великой Победы. На сегодняшний день 
выбран проект памятника и определено его место. Ульяновцы смогут прийти 
к этому месту и возложить цветы, почтить память тех, кого нет с нами», - от-
метил председатель областного совета ветеранов Сергей Ермаков.
Памятник будет сооружен по инициативе областного совета ветеранов 
войны, труда, Вооруженных сил и правоохранительных органов и президиума 
Ульяновского городского совета ветеранов войны и труда в целях увековече-
ния героизма и мужества, проявленного детьми в годы Великой Отечествен-
ной войны, а также в память о тех, кто умер в тылу от голода и лишений.
Желающие могут перечислить средства на памятник детям войны по следую-
щим реквизитам:

БИК 047308602
к/с 30101810000000000602

р/с №40703810669000021607
в Ульяновском отделении 8588 г. Ульяновска

ИНН 7303016570
Назначение платежа: «Ульяновской региональной организации Всероссийской обще-

ственной организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и 
правоохранительных органов».

Cвияжский склон может  
«позеленеть» уже 1 декабря

ева невсКая �

Я, можно сказать, выросла на асфальте. Но 40 лет 
назад под нашими окнами шумели листвой четыре де-
рева. Теперь - ни одного. Их место заняли автомоби-
ли. Когда-то на нашей улице рос огромный тополь. Я 
не знаю, сколько ему было лет, но на моей памяти он 
всегда был в прямом смысле слова необъятным. Что-
бы его обхватить руками, двух взрослых было мало, а 
мы, первоклашки, и втроем не осиливали, нужен был 
кто-то четвертый. 

Тополь спилили, когда началась перестройка: до-
мик, у которого он рос, выкупила какая-то контора, 
которой понадобилась стоянка для машин. И участь 
дерева была решена. Потом пришел черед сирени. Мы 
теперь и не замечаем, когда она цветет. Потому что для 
начала эту самую сирень надо еще отыскать... Тем, кто 
живет в частных домах или в квартирах с двориками, 
легче. Создал сам себе зеленую зону и живи спокойно. 
Жителям центра города все чаще остается про-
сто «зона» - каменный мешок.
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Люди решают - 
власть делает.

яна Крапивина �

С 2015 года в Ульяновской области начнется 
реализация проекта «Народный бюджет», разра-
ботанного на основе местных инициатив граждан. 
По сути, это возможность для каждого ульяновца 
поучаствовать в распределении средств област-
ного бюджета. Сейчас уже готов и согласован с 
муниципальными образованиями проект поста-
новления правительства региона  «О реализации 
на территории Ульяновской области проектов раз-
вития муниципальных образований, подготовлен-
ных на основе местных инициатив граждан». 

В начале года будет проведен конкурсный от-
бор проектов развития муниципалитетов, подго-
товленных на основе местных инициатив граж-
дан, который в конечном итоге позволит выявить 
приоритеты бюджетного финансирования. Право 
на участие в конкурсном отборе имеют городские 
и сельские поселения, городские округа области. 

На этой неделе возможностью озвучить свои 
предложения напрямую главе региона восполь-
зовались жители Майнского района. Так, в ходе 
общения губернатора с населением поселка Выры 
директор местного Дома культуры Анна Абдюше-
ва попросила помощи с ремонтом.

- У нас в здании течет крыша. Раньше мы сами как-
то латали дыры, но сейчас уже не справляемся - кров-
лю нужно ремонтировать капитально, - заметила она.

Цена вопроса - 1,4 млн рублей. Из них 400 
тысяч обещает выделить муниципалитет, однако, 
чтобы полностью решить проблему, необходимо 
софинансирование из бюджета области. Глава ре-
гиона обещал учесть просьбу. 

Среди других «горящих» вопросов - ремонт 
дорог. По поручению Сергея Морозова участок 
«Абрамовка - ст. Выры» включен в перечень объ-
ектов, подлежащих ремонту в 2015 году. 

Да будет свет. В Копышовке
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Заглянуть в карман 
начальника  

Узнать об официальной зарплате, дополни-
тельных доходах и количестве квартир в собствен-
ности руководителей федеральных госучреждений 
- это могут быть библиотеки, музеи, институты, 
театры, медицинские центры, издательства, охран-
ные предприятия и так далее - теперь сможет лю-
бой пользователь Интернета. 

Со следующего года эта информация будет 
публиковаться в открытом доступе. Причем пре-
доставлять сведения о своих доходах придется 
не только самим руководителям госучреждений - 
директорам, генеральным директорам и главным 
бухгалтерам, но и их супругам и несовершенно-
летним детям.  

В поисках «Кинолюбителя»
В ОГАУК «УльяновскКинофонд» прошли курсы  повышения квали-

фикации для работников клубной системы  муниципальных образований 
Ульяновской области. 

В рамках встречи заслуженный работник культуры РФ Лидия Саурова 
рассказала о принципах формирования бюджета сферы культуры Ульяновской 
области и изменениях, произошедших в нем в последнее время. Специалистам 
сельских учреждений культуры напомнили, что добиться улучшения техниче-
ского обеспечения и приобретения новейшего кинооборудования можно с по-
мощью регионального конкурса для сельских учреждений культуры «Лучший 
кинозал». 

Особый интерес гости проявили к заявкам в конкурсе любительских филь-
мов «Культура в кадре» и конкурсе «Кинолюбитель», посвященном грядущему 
юбилею Великой Победы. 

Финальным аккордом встречи стал показ фильма об истории кинематогра-
фа Ульяновской области и демонстрационных роликов о возможностях совре-
менного аудиовизуального оборудования.

  В области появится 
крупный бизнес-
центр

В новом бизнес-центре разместится ассо-
циация ульяновского бизнеса и блок развития 
региона, сообщил губернатор Сергей Морозов 
на аппаратном совещании в правительстве.

На этой неделе состоится учредительное со-
брание ассоциации, напомним, ее будет возглав-
лять бывший первый заместитель председателя 
правительства области Александр Пинков.

По словам главы региона, новая организа-
ция возьмет на себя основные вопросы разви-
тия бизнеса в области, а также изучение и тира-
жирование лучших практик в этой сфере.

WeGO объединяет правительства го-
родов стран мира, заинтересованных 

в улучшении качества жизни граждан на осно-
ве электронного управления и посредством  
ИКТ-инструментов. Организация проводит 
работу по обмену знаниями и практиками в 
сфере электронного управления; развитию 
эффективности и прозрачности государ-
ственного управления; укреплению цифро-
вого потенциала городов; вовлечению граж-
дан в процессы решения правительственных 
задач; преодолению цифрового разрыва; 
продвижению взаимного сотрудничества и 
солидарности между городами.

Сегодня WeGO объединяет 82 города. 
Чтобы дать понятие о географии, приведем 
список стран, города которых признаны в 
Ченду победителями и призерами в пяти 
конкурсных номинациях (услуги, эффектив-
ность, открытый город, городское управле-
ние и преодоление цифрового неравенства). 
Это Южная Корея, Турция, Тайвань, Индия, 
Испания. США, Финляндия, Китай, Вьет-
нам и Сингапур. Россию в WeGO представ-
ляют Владивосток и Ульяновская область. 
Для последней, по инициативе губернатора 
Сергея Морозова, в 2012 году было сделано 
исключение, и членство в WeGO получил не 
город, а целый регион. (В Ченду также пред-
ставляли свои практики и делились опытом 
делегации из Москвы, Омска и Якутска, но 
они пока не подали заявлений на вступление 
в организацию.) 

Первый вице-премьер правительства 
Ульяновской области Светлана Опенышева, 
курирующая в том числе и сотрудничество с 
WeGO, рассказала в Ченду о региональном 

После пресс-конференции в региональ-
ном пресс-центре, посвященной сотруд-
ничеству Ульяновской области и WeGO, 
Светлана Опенышева приняла участие в 
акции «Читаем классику!», старт кото-
рой в разгар «МедиаНОЧИ» дал губер-
натор Сергей Морозов, прочитав вслух 
три абзаца  «Обломова» Гончарова

Европейским региональным  
центром выбрана родина Ленина 

В 2014 году диспансеризации подлежат  
208 тысяч жителей ульяновской области.  

Вся необходимая вакцина закуплена в полном объеме.

В следующем году в России отменят применение круглых печатей 
в деятельности компаний. При регистрации предприятий не надо 

будет тратиться на изготовление каких-либо штампов.

Студентка улГПу  Юлия Михалкина представит наш регион на  
VIII Всероссийском конкурсе «Мисс студенчество России-2014» в 

Ставрополе. В группе «Мисс студенчество России» вКонтакте уже старто-
вал конкурс на самую многочисленную поддержку участницы проекта.

ГеорГий Кузнецов  �

Во вторник 11 ноября в китайском 
Чжухае открылся Международный авиаса-
лон Airshow China 2014. В числе новинок  
«Рособоронэкспорт» представил на нем 
учебно-боевой Су-35 и военно-транспортный 
Ил-476.

Выставочный комплекс российской деле-
гации на салоне, который завершится в бли-
жайшее воскресенье, занимает свыше 600 ква-
дратных метров. Здесь представлено более 200 
образцов военной авиационной продукции, а 

также космической техники.
«Наибольший интерес для китайских 

партнеров и потенциальных заказчиков из 
других стран представляют многоцелевой 
сверхманевренный истребитель Су-35, учебно-
тренировочный самолет Як-130, многофункци-
ональный фронтовой истребитель МиГ-29М2, а 
также тяжелый военно-транспортный самолет  
Ил-76МД-90А и самолет-топливозаправщик 
на платформе самолета Ил-76МД-90», - счи-
тают в Рособоронэкспорте.

Среди вертолетов зарубежные заказчики 
интересуются транспортно-боевым Ми-35М 

и боевым Ка-52, военно-транспортным Ми-
17Ш и тяжелым Ми-26.

Напомним, Ил-76МД-90А - глубоко мо-
дернизированная версия хорошо зарекомен-
довавшего себя Ил-76МД, производимая на 
ульяновском «Авиастаре-СП». Первый се-
рийный самолет российские военные должны 
получить в конце ноября, сейчас он проходит 
испытания. Всего Минобороны РФ заказало 
39 транспортников на почти 140 миллиардов 
рублей. Общий рынок мировой потребностей 
в Ил-76МД-90А оценивается специалистами 
не менее чем в две сотни воздушных судов. 

Ульяновцы  
примут участие  
в «Форуме 
действий»  
Общероссийского  
народного фронта

«Форум действий-2» пройдет 
на ВДНХ в Москве 17-18 ноября 
этого года.

Участие в нем примут доверенные 
лица Президента РФ, актив Народ-
ного фронта из регионов, представи-
тели федеральных органов исполни-
тельной власти и бизнес-сообществ. 

- В свете мировой конъюнкту-
ры акцент в тематике форума будет 
сделан на экономический аспект: 
планируется обсудить вопросы по 
импортозамещению, действиям 
России в условиях санкций со сто-
роны стран Запада. Центральной те-
мой, безу-словно, станет реализация 
майских указов главы государства. 
На форуме ОНФ проинформиру-
ет собравшихся о мониторинге ис-
полнения указов президента и его 
поручений и подведении итогов 
работы, проведенной после перво-
го «Форума действий». Уже сейчас 
можно констатировать тот факт, что 
все поручения Президента РФ сни-
маются с контроля только после со-
гласования с ОНФ и этот механизм 
работает. Кроме того, на форуме мы 
определимся с планами на средне-
срочную перспективу, - отмечает 
сопредседатель центрального штаба 
ОНФ Александр Бречалов.

Ульяновскую область на форуме 
будут представлять сопредседатели 
регонального штаба ОНФ Елена 
Куцына и Олег Мустаев, а также 
доверенные лица Президента РФ 
Анна Лебедько, народный учитель 
Юрий Латышев и герой России 
Олег Лобунец. 

- На форуме нам предстоит се-
рьезная работа, - говорит Елена 
Куцына. - Мы расскажем коллегам 
из других регионов о деятельности 
рабочих групп нашего штаба, будем 
принимать участие в дискуссиях и 
заседаниях «круглых столов». Мы 
считаем, что коллегам будет интерес-
на инициатива Ульяновского ОНФ, в 
результате которой принят документ 
об участии общественности в обсуж-
дении социально значимых закупок.

Продукцию ульяновского авиазавода представили в Китае 
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портале «Открытые данные» и работе госу-
дарственных сайтов. По ее словам, победу в 
споре за право проведения IV Генеральной 
ассамблеи организации Ульяновску принес-
ли открытость региона, скорое налаживание 
воздушной связи с Европой и Китаем, а так-

же лидирующие позиции (в первых пятерках 
рейтинга РФ) официального сайта прави-
тельства ulgov.ru, инвестиционной привле-
кательности области, открытости офици-
альных данных и предоставляемых условий 
ведения бизнеса. 

Говоря о пользе членства в WeGO, 
Светлана Владимировна отметила, что, во-
первых, специалисты из Ульяновска прохо-
дят бесплатное обучение по схемам WeGO, 
во-вторых, лучшие практики и электронные 
проекты целевой направленности полностью 
доступны только для членов организации, и,  
в-третьих, к 2017 году, когда состоит-
ся IV ассамблея, Ульяновская область, 
чтобы не ударить в грязь лицом, прило-
жит максимальные усилия для полно-
го развития работы сервиса электронных  
госуслуг населению. 

Справка «Ульяновской правды» 
Основные задачи WeGO: изучение и сбор лучших 
практик мира в области электронного правитель-
ства; преодоление цифрового разрыва путем 
сотрудничества с городами из развивающихся стран 
для развития электронного правительства; популяри-
зация использования ИКТ для улучшения государ-
ственного управления в свете его прозрачности и 
эффективности; стимуляция развития лучших прак-
тик электронного управления путем награждения 
выдающихся практик по всему миру; обмен и со-
трудничество государственных служащих из разных 
городов и создание моделей высокотехнологичного 
бизнеса для государственно-частного партнерства; 
работа с международными организациями путем 
проведения совместных проектов и сотрудничества 
в областях, представляющих взаимный интерес.
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ПОДрОБНОсти

Эпидемии по гриппу нет
Более 260 тысяч жителей Ульяновской области вак-

цинированы против гриппа. В регионе не зарегистриро-
вано ни одного случая данного заболевания.

Напомним, прививочная кампания стартовала в 
сентябре. Всего планируется вакцинировать 288 тысяч 
ульяновцев, входящих в группу риска. На данный мо-
мент от сезонного заболевания привито более 262,7 ты-
сячи жителей региона. 

По информации минздравсоцразвития области, си-
туация по гриппу и ОРВИ находится на неэпидемиче-
ском уровне. По словам зампреда правительства - ми-
нистра здравоохранения и соцразвития Павла Дегтяря, 
всего за прошлую неделю в регионе зарегистрировано 
4262 случая ОРВИ, из них 2998 - среди детей до 14 лет. 
Показатель заболеваемости ниже уровня предыдущей 
недели на 32%.

Электроника 
подорожает в январе 
из-за нового сбора

Новый утилизационный сбор на бытовую элек-
тронику могут ввести с 2015 года. Для потребителей 
это означает одно: цены на смартфоны и планшеты в 
январе обязательно вырастут. Стоимость гаджетов и 
бытовой техники поднимется и из-за снижения кур-
са рубля. 

Об этом сказал «РГ» представитель Ассоциа-
ции торговых компаний и товаропроизводителей 
электробытовой и компьютерной техники (РАТЭК) 
Антон Гуськов. По словам представителя РАТЭК, 
больше всего подорожает то, что в России вообще не 
производится.

Ульяновские  
«Дорожные новости» -  
лучшие во всей России

Службу информации ульяновского медиахолдинга  
«Инсайт-Инфо» признали лучшей в номинации «Дорожные 
новости» IX Всероссийского конкурса телерадиопрограмм по 
безопасности дорожного движения. Наши «радийщики» пред-
ставили на конкурс ежедневную информационную программу 
«Дорожная хроника». Всего номинировалось порядка 700 жур-
налистских работ cо всей страны.

Конкурс проводится Госавтоинспекцией МВД России с 1999 
года. Автоинспекторы выбирают лучших журналистов, освещаю-
щих вопросы безопасности дорожного движения раз в два года. В 
этом году в партнерстве с Российским союзом автостраховщиков 
и правительством Омской области.

 

До конца года в области осталось установить 1176 приборов учета 
холодного (ХВС) и горячего (ГВС) водоснабжения и тепловой энер-

гии, а также 315 приборов учета расхода электроэнергии.

40 ульяновских призывников прямо с парада 7 ноября отправились 
для прохождения военной службы в Таманскую и Кантемировскую 

дивизии. Большинство из них будут участниками парада на Красной 
площади в Москве 9 мая 2015 года.

Две трети россиян за то, чтобы сделать 31 декабря выходным днем. 
Россиянам куда важнее день перед Новым годом, чем ночь после 

Рождества. По данным Исследовательского центра портала Superjob, 
большинство согласны работу начинать уже 8 января.

Апрель соберёт авиаторов

Бюджетный комитет ЗСО начал 
постатейное рассмотрение расходов 
бюджета-2015.

ГеорГий Кузнецов �

Во вторник 11 ноября комитет по бюджету и экономической 
политике Законодательного собрания рассмотрел расходы област-
ного бюджета на 2015 год по разделам «Культура, кинематография» 
и «Физическая культура и спорт». Кроме депутатов и представите-
лей профильных ведомств, в заседании приняли участие предста-
вители непарламентских партий и члены экспертного совета при 
комитете. 

По словам министра искусства и культурной политики 
Ульяновской области Татьяны Ившиной, структурой расходов 
министерству определены ассигнования в сумме 697,3 миллиона 
рублей с ростом к уровню текущего года на 18 процентов, или на 
107 миллионов. В 2015 году будет продолжено финансирование 
государственного задания на оказание услуг областными театрами, 
библиотеками, музеями и концертными организациями, строитель-
ство центров культурного развития, создание модельных библио-
тек, реконструкция и ремонт зданий муниципальных учреждений 
культуры, архивов и образовательных организаций в сфере культу-
ры и искусства. Будут выделены средства на обеспечение сохранно-
сти памятников культурного наследия. Также в бюджете на 2015 год  
учтены мероприятия, связанные с празднованием 70-летия Победы 
в Великой Отечественной войне и с Годом литературы в России. 

В ходе обсуждения профильному министру было рекомендова-
но при формировании расходной части бюджета активнее взаимо-
действовать с депутатским корпусом, учитывать пожелания насе-
ления, больше внимания уделять сельской культуре, поддерживать 
творческие коллективы в сельской местности.  

Бюджетные расходы по разделу «Физическая культура и спорт» 
представил министр Сергей Кузьмин. Сумма расходов региональ-
ного министерства в 2015 году составит 504,3 миллиона рублей. 
В частности, на проведение спортивно-массовых мероприятий 
предусмотрено 85 миллионов, на строительство физкультурно-
оздоровительных комплексов 69,3 миллиона, 239,1 миллиона - 
на содержание подведомственных спортивно-оздоровительных 
учреждений.

Напомним, что неделю назад, в пятницу седьмого ноября, бюд-
жетный комитет рассмотрел расходы следующего года на здравоох-
ранение и социальную политику. 

Тогда председатель комитета, вице-спикер парламента Алсу 
Балакишиева попросила представителей регионального минздрава 
представить подробную информацию о планируемом количестве 
стационарных койко-мест в лечебных учреждениях по сравнению 
с текущим годом, о размере заработной платы медицинских работ-
ников, о мероприятиях по модернизации и ремонтным работам, о 
лекарственном обеспечении. Пока нет ясности и по источникам фи-
нансирования полного объема амбулаторной помощи. Также пред-
седатель комитета обратила внимание на необходимость развития 
сети офисов врачей общей практики для обеспечения доступности 
медицинских услуг. Эти и другие вопросы (финансирование рекон-
струкции здания школы № 43 под поликлинику в дальнем Засвия-
жье, погашение кредиторской задолженности лечебных учреждений 
и т.п.) будут пояснены в ходе повторного рассмотрения расходной 
части по разделу «Здравоохранение» на заседании комитета.

Пока - вопросы  
только к минздраву 

Также проектом «бюджета народных инициа-
тив» запланировано выделение 2,5 млн рублей 

на ремонт школы. 
Общение губернатора с местными жителями продол-

жилось в ходе личного приема граждан, который глава 
региона провел уже в Майне. Интересно, что посетители 
не просто обозначали проблемы, но и предлагали свои 
варианты их решения. К примеру, молодая мама из села 
Копышовка Надежда Шимякова, рассказывая о пробле-
ме уличного освещения, сообщила, что многие ее соседи 
готовы взять на себя частичную оплату электроэнергии. 

- На нашей улице всего два фонаря - даже до мага-
зина дойти страшно, поэтому мы стараемся по возмож-
ности вечером из дома не выходить. Мы с мужем плани-
руем за свой счет поставить фонарь на нашем участке, но 
проблемы это не решит. Может быть, если в селе устано-
вят фонари, мы с соседями будем скидываться на оплату 
электроэнергии, - заметила Шимякова.

Предложение было решено оформить в виде народ-
ной инициативы. Для этого Надежде нужно провести 
сход граждан. Если остальные жители Копышовки со-
гласятся с таким вариантом решения, в бюджете преду-
смотрят дополнительные средства на закупку уличных 
фонарей. 

Стоит отметить, что в последнее время жители об-
ласти все чаще выходят с инициативами, связанными с 
благоустройством населенных пунктов. Год назад в по-
селке Подлесное Майнского района Геннадий Михеев 
решил привести в порядок территорию, заросшую сор-
няками. На свою пенсию он закупил саженцы 60 елей и 
берез. Когда начал высаживать - к делу подключились 
соседи. Позже на сходе граждан жители поселка при-
няли решение огородить территорию, превратив ее в на-
стоящий парк. 

А недавно в парке появилась детская игровая пло-
щадка - грант на ее установку Подлесное выиграло, 
подав заявку на участие в региональном проекте благо-
устройства зон отдыха «Народный парк». 

Да будет свет. В Копышовке

В Ульяновской 
области пройдет  
II Съезд 
авиастроителей 
России. 

Процесс подготовки региона к 
проведению мероприятия обсуди-
ли на заседании наблюдательного 
совета НП «Союз авиапроизводи-
телей» в Москве.

Планируется, что II Съезд 
авиастроителей России состо-

ится в Ульяновске в апреле 2015 
года. Мероприятие проводится 
по инициативе НП «Союз авиа-
производителей» при поддержке 
Министерства промышленности и 
торговли РФ и ОАО «ОАК».

- Решение о проведении II Съез-
да авиастроителей в Ульяновской 
области вполне закономерно, по-
скольку именно на территории на-
шего региона созданы наилучшие 
условия для финальной сборки 
транспортных самолетов. Также 
здесь реализуются наиболее пер-
спективные авиационные про-
екты. В частности, на базе аэро-
порта «Ульяновск-Восточный» 

создана портовая свободная эко-
номическая зона, формируется 
Центр российского транспортного 
авиастроения, - отметил первый 
заместитель председателя пра-
вительства Ульяновской области 
Вильдан Зиннуров.

Напомним, первый Съезд ави-
астроителей состоялся в Москве в 
апреле 2013 года. Тогда основной 
темой обсуждения стала реали-
зация госпрограммы «Развитие 
авиационной промышленности на 
2013 - 2025 годы». В ходе I Съезда 
были рассмотрены основные зада-
чи, стоящие перед предприятиями 
авиастроительной отрасли.
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Надежда Шимякова:

“ На нашей улице всего два 
фонаря - даже до магазина дойти 
страшно, поэтому мы стараем-
ся по возможности вечером из 
дома не выходить”
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строит хорошее, действующее производство. Качество - оно 
как религия, должно быть в голове. Именно поэтому на своих 
форумах мы всегда проводим «круглые столы» по развитию 
качества в промышленности, жилищном строительстве, об-
разовании, экологии, здравоохранении и в государственном и 
муниципальном управлении. Этим мы помогаем развивать си-
стему качества принимающему форум региону. Ну а как реги-
он этим воспользуется, зависит уже от вас. Про Ульяновскую 
область, где прошло мое инженерное и научное становление, 
могу сказать одно: в последнем номере журнала «Стандарты и 
качество», главным редактором которого я являюсь, опубли-
кована большая статья губернатора Сергея Морозова, под-
тверждающая правильность выбранного вектора развития». 

Сам глава региона, выступая с приветственным словом, 
отметил, что «кто бы из нас какой работой не занимался, где 
бы ни жил, качество волнует всех, и волнует сильно. Поэтому 
стратегическая задача нашего регионального правительства - 
повышение качества жизни жителей области. Для этого надо 
воплотить в жизнь философию качества, о которой говорил   
президент ВОК. Через планирование, через организацию и 
модернизацию производства и т.д. Но все это не даст необхо-
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Вчера Россия в 25-й раз отметила 
Всемирный день качества 

ГеорГий Кузнецов �

В Ульяновске проходит Всероссийский форум «Лучший опыт - для лучшей жизни!», 
посвященный Всемирному дню качества и Европейской неделе качества.

Первый такой форум, инициированный и организованный Всероссийской организа-
цией качества при поддержке Федерального агентства по техническому регулированию и 
метрологии, прошел в 2011 году в Саранске. Год назад в Нижнем Новгороде борьбу за право 
провести IV форум выиграла делегация Ульяновской области. 

Цель форума - объединение всех, кто готов поставить свои знания, опыт и талант на 
службу России для достижения высокого качества жизни каждого живущего в ней челове-
ка и страны в целом: это и выпуск качественной отечественной продукции, и предоставле-
ние услуг, удовлетворяющих самым высоким требованиям потребителей, это повышение 
качества управления на всех уровнях государственной службы и, таким образом, повыше-
ние качества жизни всего населения страны. По замыслу организаторов это должно стать 
идеологическим базисом для объединения общества, для наращивания экономического по-
тенциала страны, для создания устойчивого развития на основе преемственности лучшего 
мирового и отечественного опыта с целью повышения конкурентоспособности России в 
мире. В общем, как сказал президент Всероссийской организации качества (ВОК) Геннадий 
Воронин, открывая ульяновский форум, «в этом зале сидят самые счастливые люди - по-
тому что они занимаются качеством».

Глава ВОК уверен, что несмотря на то, что повышение производительности труда -  это 
мощнейшая система, которая зависит от многих факторов, в частности от создания высоко-
технологичных рабочих мест, главное в работе этой системы - качество управления. «Имен-
но поэтому наша организация несет «в массы» науку о качестве, если хотите, философию 
качества, - говорит Геннадий Воронин, - руководитель, не владеющий этой наукой, не по-

От философии качества  
к импортозамещению 

Справка «Ульяновской правды» 
Геннадий Воронин - специалист в области разработки и производства радиоэлектронных систем управления, д.э.н., д.т.н., профессор, член 
Научного совета при Совбезе РФ, президент Академии проблем качества. Действительный государственный советник РФ I класса, лауреат 
Государственных премий СССР и РФ в области науки и техники и премии Андрея Первозванного за укрепление оборонной мощи России. 
В 1966 году работал на Ульяновском машиностроительном заводе им. В. Володарского, после - в 1971-1977 годах - главным инженером на 
Ульяновском приборостроительном заводе «Комета».  В 1977-1992-м - начальник Главного управления, заместитель министра судострои-
тельной промышленности РФ, в 1992-1997-м  - заместитель председателя Госкомоборонпрома РФ, заместитель министра промышленности 
РФ, в 1997-2001 годах - председатель Госстандарта РФ. С 2001 г. - генеральный директор Российского центра испытаний и сертификации 
«Ростест-Москва».

Цель форума - объединение 
всех, кто готов поставить 
свои знания, опыт и 
талант на службу России 
для достижения высокого 
качества жизни каждого 
живущего в ней человека  
и страны в целом

димого результата без внедрения качества управления как на 
региональном, так и на местном уровне. Здесь могу сказать, 
что не так давно премьер Дмитрий Медведев подписал до-
кумент об открытости органов федеральной власти, и, изучая 
его, мы обнаружили, что многие положения реализуются в 
Ульяновской области еще с 2011 года. Да, не все пока гладко 
во взаимоотношениях власти и бизнеса. Но, сформировав 
один из лучших инвестиционных климатов для больших за-
рубежных партнеров, сегодня мы ведем работу по переводу 
этой привлекательности на средний и малый местный бизнес. 
Месяц назад мы приняли новый стандарт, в котором сформу-
лирована новая идеология отношений власти и бизнеса. 

Фактор качества играет свою роль и в повышении эколо-
гической безопасности окружающей среды (мы, кстати, сейчас 
разрабатываем концепцию стратегии экологической безопас-
ности региона), и в реализации майских указов президента, и 
в формировании конкурентоспособной страны в целом. По 
сути, именно в факторе качества и лежит залог наших буду-
щих побед».

И с этим посылом губернатора нельзя не согласиться, тем 
более сегодня, в текущих экономических условиях. Именно 
борьба за качество, рост конкуренции и выход на новые, мас-
штабные рынки должны позволить России занять свою нишу 
в мировой экономике. Как сказал Геннадий Воронин, «чем 
жестче санкции, тем больше внимания необходимо уделять 
фактору качества».

Подтвердил это и вице-премьер правительства Самарской 

области, принявший из рук Сергея Морозова знамя форума 
(в следующем году он пройдет в Самаре) и заявивший, что 
«сегодня проблемы, поднимаемые в рамках форума, особен-
но актуальны - нам выпал уникальный шанс, используя все 
внутренние резервы, окончательно решить проблему импор-
тозамещения, и здесь без повышения качества продукции и 
управления не обойтись».

Из «чертовой дюжины» интересных и во многом острых 
докладов, прозвучавших вчера на пленарной части форума, 
отметим выступление доктора экономических наук, члена 
рабочей группы Минпромторга РФ по созданию Роскачества 
Антона Буланова. Новая организация должна решить задачу 
повышения доверия к отечественной продукции всех направ-
лений. Для этого, не являясь ни регулирующим, ни надзор-
ным органом, Роскачество будет проводить мониторинг, ис-
пытание (анализ) продукции с публикацией результатов. По 
мнению разработчиков, это позволит создать механизмы по-
вышения реальной конкурентоспособности через увеличение 
спроса на наиболее качественную продукцию.  В числе проче-
го Роскачество будет присваивать «Знак качества», исходя из 
качественных показателей, превышающих даже ГОСТы, и из 
степени локализации продукции.

Также в ходе пленарного заседания Геннадий Воронин 
вручил губернатору Сергею Морозову высшую награду 
ВОК - почетную медаль имени российского философа Ивана 
Ильина «За выдающиеся заслуги в области качества». Глава 
региона отметил, что «это высокая оценка деятельности всей 
управленческой команды региона - от членов правительства 
и депутатов областного парламента  до руководителей всех 
предприятий, всех муниципалитетов и депутатов всех уров-
ней». И заверил, что  «большая работа философии качества, 
к которой мы прикоснулись за последний год, не будет «от-
ложена на полку», так как красной нитью прописана в нашей 
стратегии развития до 2030 года».

Под занавес встречи состоялось традиционное награж-
дение победителей конкурсной программы «100 лучших то-
варов России-2014», которое провели первый вице-премьер 
областного правительства Вильдан Зиннуров и начальник 
отдела стандартизации регионального центра стандартиза-
ции и метрологии Марина Гончарук. На федеральном эта-
пе конкурса лауреатами стали 17 видов продукции улья-
новских предприятий, дипломантами - 24. Представители 
компаний УАЗ, «Глобус», «Ивла», «Мидас», «ПКП завод 
ВТО», «Технониколь-Ульяновск», «Камелия», «Вита-плюс», 
«Кварц», «Автодетальсервис», «АСК», «Утес», УГСХА полу-
чили грамоты и дипломы за продукцию - от конфет и постель-
ного белья до дверей и головки блока цилиндров, признанную 
лучшей в стране. 

В среду 12 ноября в рамках проведения форума «Лучший 
опыт - для лучшей жизни!» на площадке ведущего российско-
го производителя полноприводных автомобилей ОАО «УАЗ» 
прошел мастер-класс по программе совершенствования биз-
неса «20 Ключей».

Сегодня форум завершается тематическими «круглыми 
столами». Ф
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Осенью 2014 
года в рамках фору-

ма «Открытые инновации» в 
Москве эксперты обсудили 
будущее «зеленых» городов в 
РФ. По словам Ирины Ильи-
ной, директора Института 
региональных исследований 
и городского планирования 
НИУ ВШЭ, в России пример-
но 138 городов имеют высо-
кий и очень высокий уровень 
загрязнения атмосферного 
воздуха.

Тема наверняка могла бы 
получить и региональную ак-
туальность, если бы в декабре 
прошлого года Ленинский 
суд Ульяновска не признал 
разрешение на строитель-
ство отеля «Марриотт» на 
Свияжском склоне незакон-
ным. Позднее было принято 
решение, что эта зона изме-
нит свой статус с зоны регу-
лируемой застройки на зону 
зеленых насаждений общего 
пользования.

В минувший вторник 
на площадке регионального 
штаба Общероссийского на-
родного фронта представи-
тели администрации города 
и общественности обсудили 
дальнейшую судьбу сквера 
Духовности и территории, на 
которой планировали постро-
ить отель.  

Согласитесь, в нашей стра-
не легче вывезти отходы на 
свалку, чем переработать. Лег-
че заасфальтировать стоянки, 
чем обеспечить парковочные 
места между деревьями. Легче 
пообещать, но не сделать…

- На сегодняшний день есть 
только обещание, что парк бу-
дет зеленой зоной в ПЗЗ, так 
как в нижней его части сейчас 
проектируется транспортная 
развязка к микрорайону УлГУ 
и на первоначальных планах 
она могла проходить по терри-
тории парка, - взволнованным 
голосом начала разговор одна 
из активных участниц заба-
стовки против «Марриотта» 
Анна Волобуева.

 Ее коллега по экопалате 

Юлия Борисова высказала 
свои опасения: несмотря на 
то, что постановлением главы 
администрации № 1615 парк 
поставлен на содержание му-
ниципалитета, по ее мнению, 
юридически это вовсе не га-
рантирует, что он не может 
быть застроен какими-либо 
постройками.  

В правом углу «народного 
ринга» удар на себя взял заме-
ститель главы администрации 
города Валерий Блохин. Он 
заявил, что земле присвоят 
статус зоны зеленых насаж-
дений  общего пользования… 
только по завершении су-
дебного процесса. «Компа-
ния «Нью Сити» отказалась 
расторгать договор аренды и 

передать землю, предназна-
чавшуюся для строительства 
отеля. Администрация города 
подала заявление в суд, слу-
шание назначено на 1 декабря 
2014 года», - пояснил он и по-
казал копию искового заявле-
ния.

При решении суда в 
пользу города зона от забора 
храма до пляжа площадью  
7,5 гектара станет зоной зе-
леных насаждений, пояснил 
первый замглавы города Петр 
Столяров. По его словам, рабо-
ты по корректировке генплана 
в части транспортной развяз-
ки с моста в микрорайон УлГУ 
близятся к завершению, до  
1 января следующего года спе-
циалисты готовы представить 

сразу четыре варианта кон-
цепции ее организации.

«Зеленые» женщины 
вновь покраснели от негодо-
вания. Они настаивали на том, 
что проект транспортной раз-
вязки - будь она под мостом 
или над мостом -  не должен 
предусматривать перенос или 
уничтожение деревьев над об-
рывом. 

На защиту позиции членов 
региональной экопалаты встал 
и ОНФ. Разъяснений дальней-
ших действий городской вла-
сти потребовал «фронтовик» 
Виктор Воронков. Он пред-
ложил провести концепцию 
развития парка и дороги через 
открытый конкурс проектов. 
По мнению члена ОНФ, по-
сильную помощь на этом эта-
пе могли бы внести и студен-
ты профильных отделений. В 
свою очередь руководитель 
региональной рабочей группы 
ОНФ Рустам Садыков акцен-
тировал внимание на том, что 
в стоимостном эквиваленте 
одно неспиленное дерево не 
должно стоить целого жилого 
квартала. 

Домой пошла пешком: за-
хотелось прогуляться парком, 
надышаться осенью «про за-
пас». Разгребая жухлую ли-
ству, снова вспомнила  «фрон-
товые» споры. Если задаться 
целью действительно город 
озеленить, а не галочку поста-
вить о проделанной работе и 
грандиозных планах, выстав-
ленных на всеобщее обозрение 
в Интернете, то такая задача 
выполнима. При условии, что 
все мы - и жители города, и 
его градоначальники, как те 
первоклашки из моего дет-
ства, - возьмемся за руки. Есть 
вариант и простимулировать 
народ: кто первый озеленит 
территорию вокруг дома, тому 
первому старые трубы поме-
няют или еще какой ремонт 
сделают. Неужели люди не 
откликнутся? Правда, самым 
сложным делом будет убрать 
теперь уже старый асфальт, в 
который заковали землю…

Cвияжский склон может  
«позеленеть» уже 1 декабря
стр.   1

Члены КПРФ 
против стражей 
порядка

Комми-
скандал

АлеКсАндрА сКворцовА �

Скандал за скандалом преследует 
региональное отделение КПРФ. Не 
успели утихнуть страсти по скандаль-
ным распискам Куринного, по про-
блемам дольщиков Рината Шайдул-
лина и по тому, как тот же Куринный  
почти испортил детский праздник, 
как в ячейку пришла новая беда. Член 
димитровградской избирательной 
комиссии от КПРФ Татьяна Вашур-
кина привлечена к уголовной ответ-
ственности. Представительница самой 
гуманной профессии - медработник, 
мать несовершеннолетнего ребенка в 
состоянии алкогольного опьянения 
избила сотрудника полиции, серьезно 
повредив ему правый глаз.

Жириновцы отдыхают
Подробности этой истории потря-

сают по трем причинам. Во-первых, не 
совсем понятно, что такого страшного 
могли сделать женщине полицейские, 
раз она пошла вразнос. Во-вторых, не 
понятно, что это был за такой поли-
цейский, из рук которого пьяная жен-
щина легко выбила служебное удосто-
верение, а потом жестоко избила его, 
причинив вред здоровью. А в-третьих, 
просто, как говорит современная моло-
дежь, вымораживает, как Вашуркину, 
учитывая ее личностные особенности, 
могли привлечь в ряды КПРФ. Если 
так дело пойдет и дальше, то наша 
местная коммунистическая ячей-
ка вполне может затмить одиозную 
ЛДПР. У жириновцев просто высказы-
вания. А коммунисты действуют. Или, 
точнее, противодействуют закону.

Коммунистка победила 
полицейского

Эта история произошла 8 ноября 
2013 года, когда сотрудники полиции 
патрулировали улицы города. Где-то 
около 22 часов в районе улице Куйбы-
шева ими был замечен ребенок, кото-
рый был без сопровождения взрослого. 
Все дальнейшее напоминало триллер. 
Сотрудник ППС вышел из машины 
и остановил ребенка, пытаясь выяс-
нить, куда он идет и где его родители. 
Малыш плакал и не смог объяснить, 
почему он один и где мама или папа. 
Ребенок вел себя возбужденно и даже 
попытался убежать.

Сотрудник полиции попытался 
остановить его, но тут неожиданно 
услышал сначала крик женщины, ко-
торая возмущалась, что задержали ее 
ребенка, а потом и увидел саму скром-
ную санитарку хирургического отде-
ления ЦРБ Вашуркину.

Сначала она выбила из его рук слу-
жебное удостоверение полицейского, 
а потом просто начала его избивать. 
Страж правопорядка получил несколь-
ко сильных ударов в различные части 
тела, но самым чувствительным из них 
был в правый глаз. Разбушевавшаяся 
коммунистка, подогретая алкоголем, 
по сути, лишила полицейского зрения. 
Неустановленным предметом она по-
вредила ему глазное дно. Полицейский 
был доставлен в стационар, а в отделе-
нии полиции усмиряли пьяную комму-
нистку до утра. Вашуркиной, несмотря 
на все ее апелляции в областной суд, 
дали 2 года исправительных работ, а 
полицейский до сих пор лечит глаз и, 
возможно, он останется инвалидом.

Кадры решают все
Остались вопросы к коммунистам. 

Не секрет, что кадры решают все. Ком-
мунистка Вашуркина - член избира-
тельной комиссии от ульяновского 
отделения КПРФ - одним взмахом 
ногтей попортила не только лицо по-
лицейского, но и репутацию регио-
нального отделения партии. Жалко 
стариков, закаленных годами комму-
нистов, которые все еще верят...

 (Все судебные документы имеют-
ся в распоряжении портала 73online)

73online

нАдя АКуловА �

Приказом Минобрнауки РФ, утвер-
дившим примерные программы под-
готовки и переподготовки водителей в 
автошколах, теперь установлены повы-
шенные требования к площадкам, марш-
рутам и оборудованию учебных автомо-
билей. Согласно приказу, все автошколы 
страны должны были провести некую ре-
визию своей технической и материальной 
базы и получить от ГИБДД соответствую-
щее заключение. Тем не менее лицензии, 
выданные автошколам, продолжают дей-
ствовать независимо от наличия заключе-
ния ГИБДД. Однако приказ Минобрнау-

ки предусматривает обучение водителей 
автошколами только при наличии за-
ключений от дорожных полицейских. То 
есть можно иметь лицензию, но не иметь 
при этом права на подготовку водителей. 
Таким образом, предполагается: с рынка 
часть автошкол уйдет именно по той при-
чине, что их база не соответствует новым 
требованиям. В ГИБДД считают: этот от-
сев не превысит 30 процентов. 

В Ульяновской области пока лишь  
25 автошкол подали документы на согла-
сование новых программ обучения. При-
чем только у семи из них программы и 
учебно-материальные базы соответству-
ют нужным требованиям. Четырем орга-

низациям и вовсе было отказано в связи 
с несоответствием учебно-материальной 
базы новым требованиям. 3 автошколы 
по результатам самообследования ото-
звали заявления по причине несоответ-
ствия учебно-материальной базы новым 
требованиям. А до вступления в силу 
приказа Минобрнауки 12 августа теку-
щего года их насчитывалось 61.

Скорее всего, с рынка уйдут мелкие 
игроки, которые не смогут организовать 
материально-техническую базу, и в част-
ности автодром, в соответствии со всеми 
новыми требованиями. 

Сейчас в Ульяновске считанные ав-
тодромы подходят под новые правила. 
Этого количества недостаточно, чтобы 
все желающие автошколы смогли тре-
нировать будущих водителей. Таким об-
разом, владельцам школ придется вкла-
дываться в организацию собственных 
автодромов. Они могут располагаться 
как на собственных земельных площа-
дях, так и на арендуемых участках. По 
новым правилам под автодром необхо-
димо отвести не менее 24 соток. 

По мнению экспертов рынка, цена мо-
жет вырасти примерно на 15 процентов, 
поскольку по новым правилам обучения 
количество часов увеличилось. Пока не-
ясно, насколько вырастет качество обу-
чения курсантов: сегодняшний уровень 
их подготовки все дорожные полицей-
ские городов Поволжья признают явно 
недостаточным, о чем свидетельствует 
и рост числа ДТП со смертельными ис-
ходами, пишет «Российская газета».

Меньше половины ульяновских автошкол 
согласовывают новые программы обучения

Наталья Саванкова, Пенза

С
амая «непредсказуе-
мая» крупа в очеред-
ной раз обратила на 
себя пристальное вни-
мание покупателей.

За минувшие праздники пен-
зенцы смели двухмесячные запа-
сы гречи, оголив магазинные 
полки. Ажиотажный спрос подо-
грела информация, распростра-
ненная в некоторых СМИ, об 
ожидаемом росте цен на ядрицу 
якобы из-за неурожая. 

— На основании данных, полу-
ченных от сетевых магазинов и 
производителей, мы не видим 
причин для роста цены на гречку. 
За праздники население активно 
скупало крупу. Сетевые магази-
ны рассчитаны на планомерные 
поставки, поэтому где-то полки 
опустели. В рабочие будни крупа 
стала поступать согласно плану 
закупок. Кое-где его удалось уве-
личить. Оптовые поставки идут 
по прежней цене. У нас есть осно-
вания подозревать, что создан-
ный ажиотаж мог быть спланиро-
ван крупными поставщиками, — 
сообщил глава министерства 
сельского хозяйства Пензенской 
области Андрей Бурлаков.

По сведениям чиновника, ин-
формация о неурожае гречки на 
Алтае не соответствует действи-
тельности.

— Я лично связывался по теле-
фону с коллегами в Алтайском 
крае. Они подтвердили, что из-за 
непогоды приостановили уборку 
гречихи, у них идут проливные 
дожди. Однако на сегодня уже 
убрано 57 процентов посевов, на-
молочено 260 тысяч тонн. Это 
больше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года. Неубранная 
гречка лежит в валках. Даже если 
погода не позволит собрать ее сей-
час, обмолотят весной. Такая тех-
нология уже применялась. Уточню, 
что в Алтайском крае выращивает-
ся только 45 процентов от всего 
оборота гречихи в РФ. Остальная 
доля приходится на другие регио-
ны, — уточнил Андрей Бурлаков.

В Пензенской области в этом 
году собрали 5,2 тысячи тонн 
гречи. Этого достаточно, чтобы 
удовлетворить потребности ре-
гиона. По расчетным нормам по-
требление этой крупы не превы-
шает двух килограммов на чело-
века в год. Ежегодно потребление 
гречи в России составляет около 
500 тысяч тонн. На начало года с 
учетом переходящих запасов 
имелось 823 тысячи тонн, произ-
водство не уменьшилось. Из-за 
неурожая запасы могут сокра-
титься максимум на 25 процен-
тов, но они покроют среднедуше-
вое потребление. Если, конечно, 
жители не станут запасаться 
впрок.

— У нас в выходные гречку по-
купали по десять килограммов. 
Это похоже на ажиотаж 2010 го-
да. Тогда цены взвинтили искус-
ственно. Мы вынуждены были за-
купать крупу по 90 рублей за ки-
лограмм. Но потом не знали, как 
от нее избавится. Цены-то вскоре 
упали, — сообщила представи-
тель крупной сети магазинов в 
Пензе Надежда Илюхина.

В настоящее время гречневая 
крупа в Пензе стоит от 23 рублей 
за средний сорт до 59 рублей за 
премиум. Между тем в мелких 
торговых точках отмечены фак-
ты необоснованного повышения 

цен на гречневую крупу. Ее про-
дают уже по 39 рублей за кило-
грамм, невзирая на качество.

Минсельхоз Пензенской об-
ласти обратился в региональное 
Управление ФАС с просьбой 
провести проверку на предмет 
сговора поставщиков гречихи. 
Чтобы сбить ажиотаж, местные 
сельхозпроизводители обещали 
привезти на ярмарку гречку по 
цене не более 30 рублей за кило-
грамм и ограничить выдачу в од-
ни руки.

По другим группам продуктов 
ажиотажного спроса и роста цен 
в регионе не зафиксировано. По 
сравнению с августом, когда был 
введен ежедневный мониторинг 
цен на продукты, снизились це-
ны на говядину — со 190 до 185 
рублей за килограмм, свинину — 
с 185 до 144 рублей за кило-
грамм, куриное мясо — с 94 до 92 
рублей за килограмм.

Однако в магазинах таких цен 
не найти. Курица продается от 
120 рублей за килограмм, свини-
на — от 250, говядина — от 300 
руб лей. Но на магазинных ценни-
ках существенных изменений за 
этот период не произошло.

— Мы отмечаем сезонный рост 
цен на овощи, картофель и моло-
ко. К зиме они обычно дорожают 
в допустимых рамках, в среднем 
на пять процентов. Это связано с 
тем, что в августе картофель, 
морковь, лук продавались с гряд-
ки. А сейчас — из овощехрани-
лищ. Соответственно выросли 
расходы поставщиков. Помидо-
ры и огурцы уже продаются из 
закрытого грунта, они также до-
роже сезонных, — пояснила на-
чальник управления рынка про-
довольствия и лицензирования 
Нина Богач.

А вот сыр местного производ-
ства теперь можно купить даже де-
шевле, чем до введения санкций. 
Это связано с тем, что в регионе 
после модернизации запустили 
сыроварный завод в Белинском 
районе. Его мощность составляет 
600 тысяч тонн в год. С его запу-
ском производство сыров в регио-
не выросло почти в два раза.

КОРОТКО

В Саратове могут 
построить новый 
авиазавод
Как сообщил губернатор области Валерий Радаев, такую 
возможность он обсуждал на встрече в Москве с гене-
ральным директором ГК «Ростехнологии» Сергеем Че-
мезовым. Корпорация ищет площадку для строительства 
завода легкомоторных самолетов в регионах, один из ва-
риантов — территория бывшего авиазавода в Саратове. 
По словам главы региона, представители корпорации хо-
тят осмотреть площадку. Валерий Радаев дал поручение 
властям города проработать вопросы предоставления 
земельного участка для такого предприятия. На Сара-
товском авиационном заводе в прошлом выпускались 
среднемагистральные пассажирские самолеты Як-42, 
истребители вертикального взлета и ракетная техника. 
Предприятие перестало существовать в результате про-
цедуры банкротства.

В Татарстане появилось 
приложение для жалоб 
на нарушителей ПДД
Приложение «Инспектор» появилось в Татарстане для 
мобильных устройств на базе iOS и Android. Оно разра-
ботано по инициативе федерации автовладельцев ре-
спублики и ГИБДД региона. Сервис предназначен для 
пешеходов и пассажиров транспортных средств, кото-
рые стали свидетелями нарушений правил дорожного 
движения. В систему занесено восемь видов наруше-
ний, в том числе проезд на запрещающий сигнал свето-
фора, движение по непредназначенным для этого доро-
гам и так далее. Предоставленный пользователями фо-
то- и видеоматериал будет анализироваться сначала в 
контакт–центре, а затем — направляться в районные от-
делы ГИБДД.

В Самаре стартовал 
конкурс бизнес-идей
Четвертый по счету конкурс бизнес-идей стартовал в Са-
маре. Его цель — оказание поддержки молодым предпри-
нимателям города, популяризация позитивного опыта. 
Первый этап конкурса — отборочный, в него входят так-
же образовательные мероприятия по бизнес-планирова-
нию, навыкам публичных выступлений. Затем следует 
презентация бизнес-идей и их защита. Победителей 
определят в 2015 году. Возраст участников ограничен 
14—33 годами. В конкурсе девять номинаций, в том числе 
энергоэффективность, инновации, ЖКХ, медицина. По 
результатам участники получат консультации и экс-
пертную оценку своих проектов.

Башкортостан получит 
грант в 165 миллионов 
рублей
Республика получит грант от правительства РФ в разме-
ре 165 миллионов 325 тысяч рублей в качестве «поощре-
ния достижения наилучших значений показателей дея-
тельности органов исполнительной власти». Как уточни-
ли в правительстве РБ, регион вошел в двадцатку по стра-
не с лучшими показателями по итогам комплексной 
оценки эффективности органов исполнительной власти 
субъектов. Оценку проводило Минэкономразвития Рос-
сии по 12 критериям, которые характеризуют развитие 
экономики и социальной сферы в 2013 году, а также учи-
тывают мнение населения.

Чувашия будет развивать 
сотрудничество 
с Турцией
Официальный визит в Чувашию совершили вице-консул 
генконсульства Турции в Казани Осман Гектюрк и торго-
вый атташе Зекерия Бекташ. Они выступили с инициати-
вой презентовать местным предпринимателям свои воз-
можности и организовать визит в республику бизнесме-
нов Турции. Интересы турецкой стороны сосредоточены 
в основном в сфере текстиля, строительства, здравоох-
ранения, сельского хозяйства и производства автоком-
понентов. Что касается конкретных инвестиционных 
предложений, то со стороны чувашских властей были на-
званы: участие в создании санаторно-курортного ком-
плекса на территории Заволжья, строительство завода 
автокомпонентов, совместные производства по обра-
ботке древесины.

По сообщениям корреспондентов «РГ»

Приказом Минобрнауки РФ, утвер-
дившим примерные программы под-
готовки и переподготовки водителей 
в автошколах, теперь установлены 
повышенные требования к площад-
кам, маршрутам и оборудованию 
учебных автомобилей.
Согласно приказу, все автошколы 
страны должны были провести не-
кую ревизию своей технической и 
материальной базы и получить от 
ГИБДД соответствующее заключе-
ние. Тем не менее лицензии, выдан-
ные автошколам, продолжают дей-
ствовать независимо от наличия за-
ключения ГИБДД. Однако приказ 
Мин обрнауки предусматривает обу-
чение водителей автошколами толь-
ко при наличии заключений от до-
рожных полицейских. То есть можно 
иметь лицензию, но не иметь при 
этом права на подготовку водителей. 
Таким образом, предполагается: с 
рынка часть автошкол уйдет именно 
по той причине, что их база не соот-
ветствует новым требованиям. В 
ГИБДД считают: этот отсев не превы-
сит 30 процентов.
В Самаре в настоящее время только 
восемь автошкол согласовали с ав-
тоинспекторами программы подго-
товки водителей автомобилей, трам-
ваев и троллейбусов и получили за-
ключения о соответствии учебно-

материальной базы установленным 
требованиям. А до вступления в 
силу приказа Минобрнауки 12 авгу-
ста текущего года их насчитывалось 
54. Получается, что 46 школ в горо-
де еще не имеют права набирать 
учеников. Что касается в целом си-
туации в области, то в регионе ле-
гально пока могут работать еще 
только девять автошкол. 
— Скорее всего, с рынка уйдут мел-
кие игроки, которые не смогут орга-

низовать материально-техническую 
базу, и в частности автодром, в соот-
ветствии со всеми новыми требова-
ниями, — прогнозирует начальник эк-
заменационного отделения РЭО 
ГИБДД УМВД России по Самаре Ми-
хаил Туманов. — Сейчас в Самаре 
только четыре автодрома подходят 
под новые правила. Этого количе-
ства недостаточно, чтобы все желаю-
щие автошколы смогли тренировать 
будущих водителей. Таким образом, 

владельцам школ придется вклады-
ваться в организацию собственных 
автодромов. Они могут располагать-
ся как на собственных земельных 
площадях, так и на арендуемых 
участках. По новым правилам под ав-
тодром необходимо отвести не ме-
нее 24 соток. 
Сейчас в Самаре средняя стоимость 
обучения в автошколе составляет 
23—25 тысяч рублей. По оценке Тума-
нова, цена может вырасти примерно 

на 15 процентов, поскольку по но-
вым правилам обучения количество 
часов увеличилось. 
Директор самарской автошколы 
«Лидер» Сергей Гордашников гово-
рит, что если раньше стоимость обу-
чения начиналась от 16 тысяч руб-
лей, то теперь ученикам придется за-
платить не менее 30 тысяч, посколь-
ку затраты на обучение существенно 
выросли. 
Гордашников сетует, что законодате-
ли не предусмотрели для участников 
рынка времени для адаптации к но-
вым правилам и приведения бизнеса 
в соответствие с новыми правилами. 
— Нам потребовалось два с полови-
ной месяца, чтобы привести матери-
ально-техническую базу в соответ-
ствии со всеми требованиями и полу-
чить одобрение автоинспекторов, — 
отметил он. — И все это время мы не 
могли набирать новых учеников.
Пока неясно, насколько вырастет ка-
чество обучения курсантов: сегод-
няшний уровень их подготовки все 
опрошенные «РГ» дорожные поли-
цейские городов Поволжья призна-
ют явно недостаточным, о чем свиде-
тельствует и рост числа ДТП со смер-
тельным исходом.

Ольга Дмитренко, Михаил Кросс,
«Российская газета»

ЭКОНОМИКА ПОВОЛЖЬЯ
РЕГИОНАЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ К «РОССИЙСКОЙ ГАЗЕТЕ» 11 НОЯБРЯ 2014 ВТОРНИК №256 (6528)

Выходит для чит�телей Нижегородской, Кировской, С�м�рской, Оренбургской, Ульяновской, С�р�товской, Пензенской обл�стей, 
Пермского кр�я, Республик Удмуртия, Т�т�рст�н, М�рий Эл, Чув�шия, Коми, Б�шкортост�н, Мордовия

Daimler увеличил свою 
долю в КАМАЗе
http://rg.ru/2014/11/07/reg-pfo/kamaz-anons.html
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ФИЛИАЛЫ ФГБУ 
«РЕДАКЦИЯ «РОССИЙСКОЙ ГАЗЕТЫ»

НИЖНИЙ НОВГОРОД: ул. Варварская, 32 (6-й этаж).
Телефон (831) 216-05-95. E-mail: office@rg.nnov.ru.
КАЗАНЬ: ул. Ульянова-Ленина, 42. Телефоны: (843) 264-42-37,
264-41-89 (факс). E-mail: kazan@rgkazan.mi.ru.
ПЕРМЬ: ул. Пушкина, 109. Телефоны: (342) 236-56-33, 236-56-55,
236-56-99. E-mail: info@rg.perm.ru.
САМАРА: ул. Ленинская, 202. Телефоны: (846) 242-69-24, 242-72-07, 
242-76-31, 242-75-28. E-mail: rg@samtel.ru, samara@rg.ru.
УФА: ул. Ленина, 22. Телефон (347) 276-42-60. E-mail: rgufa@list.ru.
САРАТОВ: ул. Вольская, 81, оф. 20.
Телефоны: (845-2) 27-15-37, 26-13-63. E-mail: rgsaratov@renet.ru.

  только на  сайте  rg . ru/pfo

В килограммах и пачках
Чтобы торги выиграл определенный 
участник, организаторы пускаются 
на всевозможные ухищрения
Страница 20

Контрафактная недостача
В Ульяновской области 
объявили войну 
промышленным подделкам
Страница 18

Тяжелая доля
В Самаре власти и девелоперы 
пытаются решить проблемы 
домов-долгостроев
Страница 18

Владимир 
Колокольцев,
глава МВД РФ,
генерал-полковник полиции:

А КАК У СОСЕДЕЙ?
По данным мониторинга УФАС по Нижегородской области, гречневая 
крупа в магазинах в цене не выросла. А вот другая крупа — пшено — подо-
рожала. Тем не менее в пресс-службе УФАС сообщили, что в настоящее 
время проверяется сообщение о росте оптовых цен на гречневую крупу. 
По данным же регионального минпромторга, розничные цены на гречку 
по состоянию на конец октября по сравнению с августом упали.

Контроль В Пензе УФАС проверит ажиотажный спрос на гречку

Заварили кашу

Акцент

 В мелких торговых точках отмечены факты 
необоснованного повышения цен 
на гречневую крупу

Ажиотажный спрос вызвал дефи-
цит крупы, хотя объемы поставок 
остались прежними.

И
Н

Ф
О

Г
Р

А
Ф

И
К

А
 «

Р
Г

»
/Ю

Р
И

Й
 К

У
Д

Р
Я

Ш
О

В
/

В
А

Л
Е

Р
И

Й
 Н

О
Р

С
К

И
Й

Р
И

А
 Н

О
В

О
С

Т
И

/В
И

Т
А

Л
И

Й
 Б

Е
Л

О
У

С
О

В

ОФИЦИАЛЬНО

ПОЛПРЕД в ПФО Михаил Бабич 
совершил рабочую поездку в 
Пермский край, где принял уча-
стие в работе инженерно-про-
мышленного форума, а также по-
сетил политехнический универ-
ситет и ряд промышленных 
предприятий.

ГЕНЕРАЛЬНОЕ консульство 
Украины в Нижнем Новгороде 
завершило свою работу, соответ-
ствующее решение принял МИД 
страны. Для дальнейшего реше-
ния вопросов посетителям сле-
дует обращаться в консульский 
отдел посольства Украины в РФ в 
Москве. 

ЦИФРЫ

8,3 ПРОЦЕНТА с начала года со-
ставил уровень инфляции в Са-
марской области, в октябре рост 
достиг 1,4 процента. С начала го-
да стоимость продуктов питания 
в регионе выросла на 1,31 про-
цента, за месяц — на 0,8.

0,45 ПРОЦЕНТА доходов состав-
ляет профицит бюджета Пензен-
ской области согласно проекту 
на будущий год. Доходы регио-
нальной казны предусмотрены в 
сумме 39,159 миллиарда рублей, 
расходы — 38,98 миллиарда.

НА 23 ПРОЦЕНТА выросло коли-
чество ипотечных кредитов в 
Оренбургской области за пер-
вые 9 месяцев текущего года. Об-
щая сумма предоставленных 
средств — более 16 миллиардов 
рублей. В денежном выражении 
объем выданных кредитов пре-
высил уровень прошлого года на 
38 процентов.

НА 25 ПРОЦЕНТОВ больше зер-
новых культур собрано в Ниже-
городской области в этом году 
по сравнению с урожаем минув-
шего года. Во время уборочной 
кампании в регионе собрано 1,2 
миллиона тонн зерна.

НА 4,3 ПРОЦЕНТА подорожал 
бензин в Удмуртии за третий 
квартал этого года. Самый вы-
сокий рост зафиксирован на 
марку АИ-92 — на 4,9 процента, 
АИ-95 вырос на 2,9, АИ-80 — на 
4,4 процента. Для сравнения, во 
втором квартале средний рост 
цен на бензин составил 0,9 про-
цента.

9,79 ТЫСЯЧИ квадратных ме-
тров аварийного жилья будет 
расселено в Ульяновской обла-
сти. До конца этого года в регио-
не планируется приобрести 244 
квартиры для этих целей, усло-
вия проживания смогут улуч-
шить свыше 650 человек. 

НА 10,2 ПРОЦЕНТА выросла 
погрузка по железной дороге 
предприятиями Пермского 
края за восемь месяцев с начала 
года. В абсолютном выражении 
это 26,8 миллиона тонн грузов. 
Наибольший рост показали же-
лезная руда (55,8 процента), 
лом черных металлов (30,3), хи-
мические и минеральные удо-
брения (28).

БЫТЬ 
В ОТВЕТЕ
— Ежедневно на российские доро-
ги выезжают миллионы водите-
лей. Строители, врачи, полицей-
ские, учителя, ученые и домохо-
зяйки. Несомненно, отдельная 
каста в летнее время — это байке-
ры. Поэтому, садясь за руль, каж-
дый обязан в первую очередь не-
сти ответственность за свою 
культуру вождения. Соблюдать 
необходимые правила и, встреча-
ясь с непрофессионализмом и 
чрезмерными амбициями от-
дельных водителей, стараться из-
бежать негативных последствий.

Одна из активных участниц в забастовке против «Мариот-
та» Анна Волобуева (справа) готова бороться за каждое 
дерево в Ульяновске.
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С 11 ноября 2014 года отозвана 
лицензия на осуществление 
банковских операций 
и назначена временная 
администрация по управлению 
ОАО ГБ «Симбирск».

Решение о применении крайней меры воз-
действия - отзыве лицензии на осуществление 
банковских операций - принято Банком России в 
связи с неисполнением кредитной организацией 
федеральных законов, регулирующих банковскую 
деятельность, и нормативных актов Банка России, 
применением в течение одного года мер, предусмо-
тренных Федеральным законом «О Центральном 
банке Российской Федерации (Банке России)», 
а также принимая во внимание наличие реальной 
угрозы интересам кредиторов и вкладчиков. Об 
этом говорится в пресс-релизе регулятора.  

ОАО ГБ «Симбирск» проводило высокориско-
ванную кредитную политику и не создавало адек-
ватных принятым рискам резервов на возможные 
потери по ссудам. В связи с неудовлетворительным 
качеством активов, не генерировавших достаточный 
денежный поток, кредитная организация начиная с 
октября текущего года систематически допускала 
случаи несвоевременного исполнения обязательств 
перед кредиторами и вкладчиками. Руководство и 
собственники банка не предприняли необходимых 
мер по нормализации его деятельности.

Отзыв лицензии ОАО ГБ «Симбирск» на осу-
ществление банковских операций является стра-
ховым случаем, предусмотренным Федеральным 
законом № 177-ФЗ «О страховании вкладов физи-
ческих лиц в банках Российской Федерации» в от-
ношении обязательств банка по вкладам населения, 
определенным в установленном законодательством 
порядке, напоминает вкладчикам представитель 
Госкорпорации «Агентство по страхованию вкла-
дов» (АСВ). Это означает, что каждый их вкладчик, 
в том числе индивидуальный предприниматель 
(ИП), имеет право на получение в кратчайшие сро-
ки страхового возмещения. Выплаты начнутся не 

Новый литейно-механический завод 
разместится на территории  
поселка Выры 

АлёнА ДАмбАевА �

Инициатором реализации проекта выступает компания 
ООО «Симбирские печи», а его основная цель заключается 
в переводе предприятия с арендуемых площадей в Ульянов-
ске на новую площадку в область. По словам исполнитель-
ного директора предприятия Юрия Павлова, занимаемые 
площади не позволяют расширить производство. Строи-
тельные площадки, предлагаемые на территории города, 
требуют больших финансовых затрат, не связанных с про-
ектом и производством. Поэтому для строительства ново-
го завода была выбрана территория Майнского района, где 
имеются свободные земельные площади производственного 
назначения. Кроме того, в непосредственной близости на-
ходится электроподстанция со свободными мощностями. 

В настоящее время в Вырах полным ходом идет строи-
тельство первой очереди проекта стоимостью 90 млн ру-
блей. Запуск предприятия в эксплуатацию намечен на май 
следующего года. 

- В настоящее время возводится производственный 
корпус. Основным звеном технологического процесса 
станут новейшие электродуговые печи постоянного тока, 
что позволит получать качественный сортовой металл из 
низкокачественного, дешевого сырья. Использование со-
временных литейных технологий и оборудования мини-
мизирует отходы производства. Наличие собственного 
конструкторско-технологического персонала позволит 
перейти от изготовления отливок-заготовок к конечному 
продукту. Планируемая мощность производства - 1500 тонн 
отливок высокого качества из различных сплавов в год, - от-
мечает Юрий Павлов.

Если в строительство первой очереди проекта инвестор 
вкладывает собственные средства, то для реализации вто-
рой очереди надеемся привлечь заемные средства. Таким 
образом, общий объем инвестиций должен составить 130 
млн рублей. Руководитель компании признается - в ны-
нешней экономической ситуации инвестировать в новое 
производство рискованно, однако расширение производ-
ства требует времени. Экономические расчеты показывают, 

ЦБР лишил лицензии  
губернский банк «Симбирск» 

Литейное производство переезжает 
из Ульяновска в Майнский район

что стоимость одного килограмма «годного» литья будет 
ниже на 15 - 20%, чем на других предприятиях отрасли. 
У предприятия уже есть большой заказ от нефтяников 
на протекторы для защиты кабелей при глубинном буре-
нии. Региональные власти обещают поддержать местно-
го инвестора.

- Мы активно продолжаем курс на привлечение ин-
вестиций в экономику нашей области. Не менее важны-
ми остаются вопросы поддержки и развития внутрен-
них инвестиций. Считаю, что данному проекту должен 
быть предоставлен весь комплекс льгот, определенных 
нашим инвестиционным законодательством, - подчер-
кивает глава региона Сергей Морозов. - Это очень хоро-
шо, что в сегодняшнее непростое время местный бизнес 
находит возможность вкладываться в такие нужные ре-
гиону проекты.

На новом предприятии будет создано от 80 до 120 но-
вых рабочих мест со средней зарплатой 17 - 25 тыс. 
рублей. Для сравнения: на сегодняшний день средняя 

заработная плата в Майнском районе составляет 16 
тыс. рублей. Руководство района надеется, что по-
явление нового завода позволит решить вопрос тру-
довой миграции в муниципальном образовании, где, 
по информации специалистов, в настоящее время вы-
сок процент жителей, выезжающих на заработки за 
пределы района и области. Только из поселка Выры 
на заработки регулярно уезжают 93 человека. Впро-
чем, пятеро местных жителей уже трудоустроены на 
новом предприятии. Инвестор надеется, что в буду-
щем интерес майнцев к литейно-механическому заво-
ду как к потенциальному работодателю будет только 
расти, тем более что компания планирует самостоя-
тельно обучать сотрудников. Вторая очередь проекта 
предполагает открытие при производственной пло-
щадке учебно-производственной базы для обучения 
студентов ульяновских высших и средних учебных 
заведений, а также для повышения квалификации 
своего персонала. 
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17 - 21 ноября - Всемирная 
неделя предпринимательства
Уважаемые бизнесмены и руководители 
общественных объединений 
предпринимателей Ульяновской области!

Дорогие коллеги!
Вы знаете, что мы уделяем самое пристальное внимание развитию 

малого и среднего бизнеса, прислушиваемся к инициативам региональ-
ного предпринимательского сообщества, которые в дальнейшем прораба-
тываем с федеральными органами власти. Но проблемы еще остаются, и 
одна из них - слабая инициативность со стороны молодого  поколения в 
создании бизнеса.

17 ноября стартует Всемирная неделя предпринимательства. Зада-
чи этой международной акции направлены на повышение мотивации и 
стимулирование российской молодежи к открытию собственного дела. 
Ульяновская область не осталась в стороне и сформировала план меро-
приятий по вовлечению молодых людей в предпринимательскую дея-
тельность.

В нашем регионе неделя начнется 14 ноября с межрегионального 
съезда молодых предпринимателей, который соберет свыше 100 человек. 
Для них запланирована стратегическая сессия по внедрению стандарта 
деятельности по формированию благоприятного делового климата и 
продвижению интернет-ресурса openbusiness73.ru. Кроме того, в рамках 
недели состоится встреча с предпринимательским активом, где будут 
презентованы инвестиционные площадки муниципальных образований. 
Мы не оставили без внимания и учащихся средних профессиональных 
образовательных учреждений региона. Для них в Ульяновском област-
ном бизнес-инкубаторе пройдет День открытых дверей, где ребятам под-
робно расскажут о возможностях центра и основных инструментах соз-
дания бизнеса.

Кроме того, 17 ноября мы традиционно даем старт последней в этом 
году неделе региональных предпринимательских инициатив. Мы до-
статочно продуктивно работаем в данном направлении, многие наши 
предложения услышаны и приняты на федеральном уровне. Поэтому 
обращаюсь к вам, уважаемые руководители общественных объединений 
предпринимателей Ульяновской области, с просьбой направить свои идеи 
в Корпорацию по развитию предпринимательства на адрес электронной 
почты sme73@mail.ru. Итоги акции мы вместе подведем 4 декабря в рам-
ках VI бизнес-форума «Деловой климат в России» с участием представи-
телей Минэкономразвития РФ и Государственной думы РФ.

Дорогие ульяновцы! Я призываю вас принять участие в этом между-
народном проекте и внести свой вклад в развитие предпринимательства 
Ульяновской области! 

 
Губернатор - Председатель Правительства 

 Ульяновской области  С.И. Морозов

позднее 25 ноября 2014 года, сообщили редакции 
в АСВ. Заявления о выплате страхового возмеще-
ния могут подаваться вкладчиками в течение всего 
периода ликвидации банков, который составляет в 
среднем два года.

Для оперативного приема заявлений граждан 
и максимально быстрых выплат им компенсаций 
по вкладам АСВ намерено использовать банки-
агенты. В соответствии с решением правления АСВ 
такие банки-агенты будут отобраны на конкурсной 
основе в срок не позднее 17 ноября 2014 года, сооб-
щается в пресс-релизе Госкорпорации. 

СПРАВКА  

Страховое возмещение выплачивается вкладчику в раз-
мере 100 процентов суммы всех его счетов (вкладов) в 
банке, в том числе открытых для осуществления предпри-
нимательской деятельности, но не более 700 тысяч рублей 
в совокупности. Сумма, не компенсированная страховкой, 
будет погашаться в ходе ликвидации банка в составе 
требований кредиторов первой очереди (для счетов ИП, от-
крытых для осуществления предпринимательской деятель-
ности, - в составе третьей очереди). По банковскому вкладу 
(счету) в иностранной валюте страховое возмещение 
рассчитывается в рублях по курсу Банка России  
на 11 ноября 2014 года. 

Владимир Шадриков, директор Центра 
развития предпринимательства Майн-
ского района Ульяновской области 
- В настоящее время в муниципалитете 
внедрен Стандарт деятельности органов 
местного самоуправления по обеспече-
нию благоприятного делового климата, 
принято положение о штабе по повыше-
нию инвестиционного потенциала, принят 
регламент сопровождения инвестицион-
ных проектов в режиме «одного окна». 
Нормативную базу Центр успешно при-
меняет на практике. В 2014 году благо-
даря ему в муниципалитете появилось 35 
инвестиционных проектов, среди которых 
детское кафе, швейный цех, фермерское 
хозяйство. Общий объем инвестиций - 
порядка 286 млн рублей, планируется 
создать 250 новых рабочих мест. 

Земельный участок для реализации проекта  
инвестору помогли подобрать  
в Центре развития предпринимательства  Майнского района

МНЕНИЕ
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Исполняя майские указы, 
область участвует  
в программе «Жильё  
для российской семьи».

Кирилл ШевченКо  �

В Ульяновской области постановлением 
губернатора определен порядок формиро-
вания списков граждан, имеющих право на 
приобретение жилья экономического класса 
в рамках федеральной программы «Жилье 
для российской семьи». 

По словам вице-премьера - министра 
строительства, ЖКК и транспорта области 
Александра Букина, стартовал отбор зе-
мельных участков, застройщиков и проектов 
жилищного строительства в рамках феде-
ральной программы «Жилье для российской 
семьи». С информацией о конкурсном отборе 
можно ознакомиться на сайте министерства 
строительства, ЖКК и транспорта http://
www.build.ulgov.ru/laws/2787/. Работы про-
водятся в рамках Указа Президента РФ  
№ 600 «О мерах по обеспечению граждан РФ 
доступным и комфортным жильем и повы-
шению качества жилищно-коммунальных 
услуг».

Напомним, 30 октября был принят регио-
нальный закон «О правовом регулировании 
отдельных вопросов, связанных с участием 
Ульяновской области в реализации програм-
мы «Жилье для российской семьи», который 
устанавливает категории граждан, имеющих 
право на приобретение жилья экономкласса 
в рамках данной программы. 

К ним принадлежат: ульяновцы, прожи-
вающие в жилых помещениях, признанных 
непригодными для проживания, или в много-
квартирных домах, признанных аварийными 
и подлежащими сносу или реконструкции;  
имеющие двух и более несовершеннолетних 
детей и являющихся получателями мате-
ринского (семейного) капитала при условии 
его использования на приобретение (строи-
тельство) жилья экономкласса в рамках про-
граммы; имеющие трех и более несовершен-
нолетних детей; ветераны боевых действий; 
относящиеся к категориям граждан, преду-
смотренных постановлением Правительства 
РФ от 25 октября 2012 года № 1099 «О не-
которых вопросах реализации федерального 
закона «О содействии развитию жилищного 
строительства» в части обеспечения права от-
дельных категорий граждан на приобретение 
жилья экономического класса»; проживаю-
щие в помещениях, общая площадь которых 
не превышает 18 квадратных метров на одно-
го человека и 32 квадратных метра на оди-
ноко проживающего гражданина, и в случае, 
если доходы гражданина и указанных членов 
его семьи не превышают 22 тысяч 500 рублей, 
а стоимость имущества, находящегося в соб-
ственности всех членов семьи,  составляет не 

Отношения 
муниципалитета  
и инвестора должен 
регламентировать  
типовой договор.

олег Долгов �

В рамках профильной комиссии по 
реновации жилищного фонда депутаты 
Ульяновской городской думы обсудили 
вопросы привлечения инвесторов.

На совещании оценили состояние му-
ниципальной программы по развитию за-
строенных территорий, а также вопросы 
правового регулирования отношений меж-
ду инвесторами и администрацией города.

По информации заместителя главы 
администрации Валерия Блохина, из бо-
лее чем 700 домов для участия в програм-
ме по развитию застроенных территорий 
выбрано 82 (1003 квартиры).

«На сегодняшний день в проекте обо-
значено 14 площадок, которые наиболее 

привлекательны для инвестора в плане 
комплексной застройки. Наша задача - по-
строить новые дома для горожан, сделав 
условия их проживания более комфорт-
ными», - отметил Валерий Блохин.

Кроме того, на заседании рассмотре-
ли создание типового договора, который 
смог бы регламентировать правовые отно-
шения между инвестором и органами му-
ниципальной власти и учитывал нюансы 
работы по каждой конкретной площадке.

«У городской администрации, депу-
татов думы и инвесторов есть понимание 
того, каков механизм реализации програм-
мы по реновации жилищного фонда. Мы 
сделали два шага вперед по урегулирова-
нию данной проблемы. До конца 2014 года 
должны быть подготовлены все регламен-
тирующие документы и  правовые акты по 
реализации муниципальной программы. 
Это нужно для того, чтобы в 2015 году мы 
смогли начать эффективную, качествен-
ную, масштабную работу в этом направ-
лении», - отметил председатель комиссии 
Николай Абрамов.

По итогам заседания главе админи-
страции города рекомендовано пред-

В 2015 году Ульяновск ждёт масштабная реновация

Кто претендует на жильё  
экономкласса

более 2,1 миллиона рублей. (В последнем 
случае расчеты проводятся согласно регио-
нальному закону № 110-ЗО «О порядке 
определения размера дохода, приходяще-
гося на каждого члена семьи, и стоимости 
имущества, находящегося в собственности 
членов семьи и подлежащего налогообло-
жению, в целях признания граждан мало-
имущими и предоставления им по догово-
рам социального найма жилых помещений 
муниципального жилищного фонда на тер-
ритории Ульяновской области».)

Списки ульяновцев, претендующих на 
приобретение жилья в рамках программы, 
формируются после проверки органами 
местного самоуправления. 

Формирование списков прекращается 
в случае заключения договоров участия в 
долевом строительстве, договоров купли-
продажи или государственных (муници-
пальных) контрактов в отношении не менее 
70 процентов жилья экономкласса во всех 
проектах жилищного строительства, реали-
зуемых в рамках программы в области.

ставить информацию о готовности муни-
ципальной адресной программы по сносу, 
реконструкции многоквартирных домов на 
территории Ульяновска.

Также депутаты рекомендовали разрабо-
тать проект постановления администрации 
города по внесению изменений в положе-
ние о развитии застроенных территорий. 
Этот проект предполагает включение норм, 
регламентирующих механизм «обратной 

связи» с жителями города в процессе под-
готовки площадок застройки, а также норм, 
которые будут регламентировать отношения 
муниципалитета и инвестора до заключения 
договора.

Предлагается вносить на общественное об-
суждение профильных общественных советов 
проекты администрации города по развитию 
застроенных территорий и проектов застрой-
ки, которые предлагаются инвестором.
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По «Железке» 
велодорожки  
не прошли. Пока

оКсАнА моисеевА �

В минувшую среду прошло очеред-
ное заседание президиума единого Гра-
достроительного совета Ульяновской 
области. Обсуждение началось с про-
екта застройки 18-го квартала (в створе 
проспектов Авиастроителей, Врача Су-
рова, Маршала Устинова и Академика 
Филатова. - Авт.) в Заволжье, который 
презентовал главный архитектор ООО 
«АБЗ» Ильшат Ханзафаров. Общая пло-
щадь территории составляет 44 гектара, а 
непосредственно под строительство от-
ведено чуть более половины. На 22,4 гек-
тарах, согласно проекту, строители наме-
рены разместить блочные дома средней 
этажности - в шестнадцать-семнадцать 
этажей. Предполагается, что среди них 
будут как дома повышенной комфорт-
ности, так и социальное жилье. Проект 
предполагает также наличие прогулочно-
го парка, ФОКа, детских садов и школы в 
центре квартала на 1600 мест. 

Последний объект, кстати, вызвал 
ряд замечаний участников Градострои-
тельного совета - ведь максимальное 
количество мест в школах не должно 
превышать тысячу учащихся. Ильшат 
Ханзафаров предложил разбить пло-
щадь, отведенную под школу, пополам, 
чтобы разместить в квартале два учебных 
заведения, но эта идея тоже одобрения не 
получила.

Впрочем, это было не единственным 
фактором, вызвавшим недовольство участ-
ников совещания. Сложилось ощущение, 
что докладчик не слишком хорошо под-
готовился к своему выступлению - напри-
мер, на вопрос о предполагаемой плотно-
сти населения он просто не смог ответить. 
Видеопрезентацию члены президиума 
также раскритиковали, отметив, что на ней 
отсутствует даже наглядный план предпо-
лагаемой застройки квартала. В итоге про-
ект был отправлен на доработку.

На совещании обсудили благо-
устройство одной из самых главных «ви-
зитных карточек» нашего города - исто-
рического квартала в районе улиц Льва 
Толстого, Железной Дивизии, Ленина и 
12 Сентября. Не секрет, что в этом райо-
не, который прежде всего привлекает 
туристов, имеются проблемы с организа-
цией дорожного движения. Как и везде в 
центре города, движение транспорта из-
за его количества ограничено, как и места 
для парковок. Наталья Прокофьева, ко-
торая представляла проект, предложила 
решить проблему, изменив организацию 
движения транспорта, создав велодо-
рожки, и к уже существующей парковке 
прибавить экопарковку. Правда, эти идеи 
вызвали вполне закономерный вопрос: 
насколько создание велодорожек по-
зволит «разгрузить» трассу, ведь это, так 
или иначе, «съест» определенный кусок 
дороги, отведенный сейчас под автомо-
били. Замечания вызвал и тот факт, что 
визуально проект был представлен толь-
ко по улице Льва Толстого, и из-за этого 
трудно было судить об идее в целом. Так 
что этот проект был предварительно  
одобрен, но отправлен на доработку.
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Василиса КрасноВа �

Бюджетный комитет Госдумы ре-
шил перенести обсуждение нашумев-
ших поправок в Налоговый кодекс, 
вводящих сборы за определенные 
виды деятельности, на следующую 
пятницу. Таким образом, у бизнеса 
есть неделя для того, чтобы убедить 
народных избранников не принимать 
решение, которое в разы увеличит на-
логовую нагрузку на предпринимате-
лей. Против новых ежеквартальных 
сборов уже высказались руководите-
ли крупнейших общественных объ-
единений предпринимателей, таких 
как «Опора России», «Деловая Рос-
сия», Торгово-промышленная палата 
РФ. В ряде субъектов предпринима-
тели инициировали сбор подписей 
против новых налогов. Ульяновское 
деловое сообщество обратилось за по-
мощью к главе региона. На встрече с 
представителями бизнеса губернатор 
Сергей Морозов заявил о намерении 
отстаивать их интересы на федераль-
ном уровне. По его поручению сейчас 
готовится официальное обращение 
от Ульяновской области в Госдуму 
РФ и Министерство экономическо-
го развития РФ о недопустимости 
введения дополнительных налогов. 
Надежда, что на федеральном уров-
не прислушаются к мнению бизнеса, 
есть, однако в ожидании результа-
та представители бизнеса засели за 
калькуляторы - просчитывать воз-
можные убытки.

Кафе лучше сразу закрыть
Кафе в Новоульяновске, принад-

лежавшее предпринимателю Вик-
тору Байкову, открылось в августе 
этого года. Жителям города новое за-
ведение приглянулось - об этом гово-
рят цифры. Если в сентябре выручка 
предприятия общественного питания 
составила 170 тыс. рублей, то в октя-
бре она выросла до 250 тыс. рублей. И 
хотя кафе еще не вышло на самооку-
паемость, бизнесмен до недавнего мо-
мента был уверен, что вложенные им 
средства в будущем принесут диви-
денды. Новость о возможном введе-
нии региональных сборов стала для 
него настоящим шоком. 

- Даже если ежемесячный до-
ход увеличится до 300 тыс. рублей, в 
квартал я заработаю всего лишь 900 
тыс. рублей. Из них 340 тыс. уйдет 
на выплату зарплат сотрудникам, 230 
тыс. - на оплату аренды, 23 тыс. - на 
электричество и отопление. При этом 
размер сбора, который я должен буду 
ежеквартально выплачивать, для мо-

его кафе площадью 250 квадратных 
метров составит 1,5 млн рублей. Это 
я по минимальной ставке считаю - 6 
тыс. рублей с квадратного метра. По-
лучается, кафе лучше сразу закрыть, 
- резюмирует Виктор Байков.

По сравнению с другими муни-
ципалитетами общепит в Ульяновске 
всегда был выгоднее, однако и здесь 
рестораторам в случае введения сбо-
ров придется несладко. 

- Давайте возьмем для примера 
среднестатистическое городское кафе 
площадью 100 квадратных метров, 
- предлагает председатель НП «Ас-
социация рестораторов Ульяновской 
области» Марина Никитина. - Сумма 
регионального сбора для его владель-
ца составит 600 тыс. рублей. Ежеме-
сячная выручка у такого кафе поряд-
ка 800 тыс. рублей. Вычтем из этого 
стоимость аренды, которая в городе 
намного выше, фонд оплаты труда, 
существующие налоги и новый сбор. 
В итоге получится, что предприятие 
будет работать в ноль…

Ульяновск останется без туалета
Платить сборы в случае их вве-

дения придется не только ресторато-
рам - под новые правила попадают 22 
вида деятельности. Базовые сборы 
от 60 до 300 тыс. рублей предлагает-
ся установить для перевозок грузов 
в зависимости от грузоподъемности 
транспорта, за услуги такси, ремонта, 
техобслуживания и мойки автомоби-
лей, за парикмахерские и космети-
ческие услуги в зависимости от пло-
щади салона. Для услуг химчисток, 
ремонта и пошива одежды, фотоате-
лье и платных туалетов базовая став-
ка составит 300 тыс. рублей.

- Единственный стационарный 
туалет в Ульяновске сразу обанкро-
тится, - комментирует член Совета 
УРО «Опора России» Игорь Филип-
пов. - Стоимость его посещения - 20 
рублей. На каждого посетителя по 
правилам отводится 15 минут. По-
лучается, что 3,5 «горшка» должны 
месяц работать со 100-процентной за-
грузкой только для того, чтобы опла-
тить этот сбор.

Предприниматели приводят и 
другие примеры. Вряд ли, по их мне-
нию, 300 тыс. рублей ежеквартально 
смогут платить владельцы мастер-
ских по ремонту обуви или неболь-
шие ателье - они просто столько не 
зарабатывают.

- Такое ощущение, что цифры взя-
ты с потолка, - недоумевает индиви-
дуальный предприниматель Андрей 
Шигаев. - Мелкий бизнес не сможет 
платить такие суммы. Может быть, 

для Москвы или Санкт-Петербурга 
это нормально, для Ульяновска - нет. 

Убийство, бомба и другие эпитеты
Возможные нововведения пред-

ставители делового сообщества назы-
вают убийством малого бизнеса, тем 
более что, как любое преступление, 
они готовились «втихаря». Ведь ни 
общественных слушаний, ни кон-
сультаций с бизнес-сообществом не 
было. Фактически это игнорирова-
ние мнения миллионов людей, кото-
рых новый региональный сбор будет 
касаться непосредственно.

- Я вообще оцениваю новость 
об этих поправках как некую утку, 
запущенную для того, чтобы прове-
рить реакцию бизнеса. Если никто не 
среагирует, значит, можно вводить, - 
говорит директор департамента про-
граммного планирования и оценки 
регулирующего воздействия мини-
стерства экономики Ульяновской об-
ласти Максим Светуньков. - Поэто-
му я считаю, что предприниматели, 
естественно, должны выразить свое 
негодование, подкрепив его фактами, 
цифрами и расчетами.

Хотя какие уж тут расчеты: по 
словам предпринимателей, бизнес-
планирование в условиях, когда сооб-
щения о новых налогах появляются с 
завидным постоянством, становится 
абсолютно неактуальным. 

- Мы все забываем, что с нового 
года еще и стоимость энергоносите-
лей подскочит на 15 - 20%. Получа-
ется, с одной стороны,  поднимаются 
цены на энергоносители, с другой - 
еще и налоги новые появляются. Это 
не бомба замедленного действия, а 
разрывная бомба, - уверен предпри-
ниматель Андрей Звягин.

Если все уйдут в «тень»
Мотивация авторов скандальных 

поправок понятна: по разным оцен-
кам, сборы могут принести в бюдже-
ты муниципалитетов от 20 до 30 млрд 

Предпринимателей Ульяновска зовут на бесплатный семинар 
Центр поддержки экспорта Ульяновской области приглашает предприятия региона, заинтересо-
ванные в выходе на внешние рынки, принять участие в бесплатном семинаре «Международный 
и межрегиональный маркетинг. Маркетинговые факторы успеха при выходе на внешние рынки» 
14 ноября с 10.00 до 17.00. Вести семинар будет известный маркетолог, управляющий партнер 
LivingEyesConsulting (Москва) Андрей Крылов. Он расскажет о концепции международного 
маркетинга и современных тенденциях потребительских рынков. В качестве бонуса организа-
торы семинара обещают предоставить бесплатные маркетинговые исследования рынков таких 
стран, как Азербайджан, Армения, Корея, КНР. 

Бизнес сможет оплачивать пошлины через портал госуслуг
Правительство оптимизирует работу налоговиков с помощью интернета. Компании и индиви-
дуальные предприниматели смогут уплачивать пошлины при регистрации через портал госуслуг. 
Через этот сервис планируется выдавать и необходимые справки из инспекций, причем ФНС 
обещает сделать эту услугу бесплатной. Сведения об индивидуальном номере налогоплатель-
щика (иНН) предлагается включать в сертификат проверки ключа электронной подписи. Это 
позволит уплачивать госпошлины, связанные с регистрацией юрлиц и иП, непосредственно при 
подаче заявления через портал. По оценкам ФНС, с 2012 года через портал госуслуг подано уже 
140 тыс. заявлений.

Российские онлайн-магазины могут внести  
в госреестр
С предложением создать реестр онлайн-магазинов для борьбы с серыми про-
давцами выступила Российская ассоциация электронных коммуникаций (РАЭК). 
Организация решила разработать отраслевые правила интернет-торговли. На 
основе списка продавцов, которые подпишутся под ними, РАЭК хочет создать ре-
естр онлайн-магазинов по типу реестра СМи. интернет-ритейлеры, зарегистриро-
вавшиеся в нем, получат льготы. Правда, какие именно, пока остается неизвест-
ным. Основной целью инициативы является повышение доли «белых» игроков на 
рынке онлайн-торговли до 50%, сейчас она равна всего 20%. Вести реестр смогут 
Роскомнадзор, Роспотребнадзор или профильная ассоциация. 





В дНЕВНиК дЕлОВОгО ЧЕлОВЕКА

Руслан Гайнетдинов:

С 2015 года в Ульяновской области начнет 
действовать новая патентная система на-
логообложения.



Региональный сбор:  
бессмысленный и беспощадный
Ульяновское бизнес-
сообщество считает, что новые 
налоги убьют малый бизнес.

Анатолий Сага, бизнесмен, экс-уполномоченный по правам 
предпринимателей 
- Я считаю, что введение сборов - это экономическая диверсия 
для государства. У меня три высших образования, но я не могу 
понять логику и цель их появления. Базовая ставка - шесть тысяч 
с квадратного метра с возможностью увеличения. Это же бред и 
идиотизм. Предприниматель должен почку продать, чтобы запла-
тить этот сбор? Единственное решение - уход из легального поля 
в «тень», поэтому, на мой взгляд, категорически нельзя вводить 
такие сборы. В этом плане я полностью поддерживаю нашего 
губернатора Сергея Морозова. 

руб. в год. Но рассчитывать на такой 
доход государство сможет только в 
том случае, если все предпринимате-
ли будут добросовестно оплачивать 
новые сборы, в чем эксперты сильно 
сомневаются. По мнению экспертов, 
более вероятен отказ предпринима-
телей от бизнеса или уход в «тень». 

- Штраф за незаконное предпри-
нимательство - 500 рублей. Так я луч-
ше буду каждый день по 500 рублей 
платить, чем 600 тыс. рублей ежеквар-
тально, - шутит сопредседатель УРО 
«Опора России» Юрий Савельев. 

Специалисты приравнивают 
инициативу к резкому повышению 
страховых взносов с 2013 года: тог-
да новость тоже вызвала панику в 
бизнес-среде. В результате еще до 
вступления в силу соответствующего 
закона в декабре 2012 года на терри-
тории региона порядка 900 субъектов 
предпринимательской деятельности 
официально прекратили свое суще-
ствование. В этот раз последствия 
могут быть еще серьезнее. 

- Сейчас хотят ввести сборы, ко-
торые не будут связаны с тем, сколь-
ко предприниматель зарабатывает. 
Независимо от объемов продаж, при-
были и других экономических пока-

зателей бизнес должен будет отдать 
определенную часть своих доходов. 
Такое ощущение, что власти хотят 
достать яблоки на дальних ветвях и 
для этого рубят яблоню, забывая о 
том, что новое дерево будет расти лет 
двадцать.

двойное налогообложение
Беспокойство у экспертов вы-

зывает не только сумма новых на-
логов, но и их администрирование. 
По мнению налогового консультанта 
Людмилы Герасимовой, возможный 
доход муниципалитетов от сбора как 
раз и «съест» его администрирова-
ние. Специалисты также отмечают, 
что новый сбор, по сути, дублирует 
действующий единый налог на вме-
ненный доход. 

- Все виды деятельности, ко-
торые сегодня попадают под до-
полнительное налогообложение, 
относятся к ЕНВД. В случае необ-
ходимости увеличения налоговой 
нагрузки можно скорректировать 
этот налог, а не создавать искус-
ственно дополнительные сборы, 
- подчеркивает руководитель реги-
онального отделения «Опоры Рос-
сии» Руслан Гайнетдинов. 

МНЕНИЕ
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Инициаторами акции стали улья-
новский губернатор и фракция «Единая 
Россия» в Законодательном собрании 
региона. Такое предложение прозвучало 
на встрече главы региона с зампредом об-
ластного парламента Игорем Тихоновым, 
главой Медицинской палаты Валентиной 
Карауловой, председателем Совета обще-
ственных организаций по защите прав 
пациентов Маратом Шарафутдиновым с 
участием зампреда правительства - мини-
стра здравоохранения и социального раз-
вития региона Павла Дегтяря.

Как отметил глава области, все во-
просы по оптимизации сети лечебных 
учреждений и всех структурных преобра-
зований по линии министерства здравоох-
ранения и социального развития отныне 
будут осуществляться только под жест-
ким контролем партии «Единая Россия». 
«Учитывая бюджетную целесообразность, 
мы не должны забывать о простых лю-
дях, их мнениях и судьбах. Недопустимо 
запускать  процессы реорганизации, не 
посоветовавшись с профессиональным и 
экспертным сообществом, со всеми обще-
ственными институтами, с рядовыми жи-
телями области, - заявил Сергей Морозов. 
- Более того, необходим региональный 
закон, который  будет регламентировать 
порядок реорганизации или ликвидации 
бюджетных учреждений. Это касается об-
разования, здравоохранения и других со-
циальных отраслей. В документе должно 

Уважаемые 
жители 

Ульяновской 
области!

Депутаты Законодательного 
собрания Ульяновской области, 
Совет общественных организа-
ций по защите прав пациентов, 
некоммерческое партнерство со-
действия развитию здравоох-
ранения «Медицинская палата 
Ульяновской области» и мини-
стерство здравоохранения и соци-
ального развития Ульяновской об-
ласти  поддерживают инициативу 
главы региона Сергея Морозова о 
проведении акции «За доступную 
и качественную медицину».

Сегодня состояние здравоох-
ранения как на общероссийском, 
так и на региональном уровне 
вызывает большое количество 
вопросов  среди населения, пред-
ставителей профессионального 
медицинского сообщества и об-
щественных организаций. Недо-
статочная информированность 
пациентов и медицинских специ-
алистов о проводимых мероприя-
тиях, касающихся реорганизации 
и совершенствования системы 
здравоохранения, является од-
ним из факторов неудовлетво-
ренности населения качеством и 
доступностью оказания медицин-
ской помощи. Дефицит специа-
листов отрасли здравоохранения 
является  одной из  причин жалоб 
и социального напряжения среди 
населения.

По нашему общему мнению, 
в рамках акции «За доступную и 
качественную медицину» необхо-
димо  организовать конструктив-
ный диалог между населением, 
профессиональным медицинским 
сообществом и исполнительны-
ми органами государственной 
власти.

Законодательное собрание 
Ульяновской области, пациент-
ские организации и региональ-
ная Медицинская палата готовы 
выступить в качестве дискусси-
онных  площадок для обсужде-
ния проблем  здравоохранения! 
Мы призываем население, пред-
ставителей профессионального 
медицинского сообщества, паци-
ентских и общественных органи-
заций принять активное участие 
в акции «За доступную и каче-
ственную медицину» и обсужде-
нии вопросов, направленных на 
улучшение системы региональ-
ного здравоохранения! 

Если у вас есть  предложения 
по улучшению работы лечебных 
учреждений, повышению качества 
оказания медицинской помощи, 
просим вас обращаться в Меди-
цинскую палату Ульяновской об-
ласти (телефон 8 (8422) 41-06-92;  
e-mail: medpalata73@mail.ru; 
адрес: г. Ульяновск, ул. Кузнецо-
ва, 18а, каб. № 107).

Заместитель Председателя 
Законодательного собрания  

Ульяновской области  
пятого созыва, 

 председатель комитета  
Законодательного собрания 

Ульяновской области 
 по социальной политике                                                                     

И.В. Тихонов 
 

Заместитель Председателя  
Правительства 

Ульяновской области - Министр 
здравоохранения и 

социального развития 
Ульяновской области                                      

П.С. Дегтярь 
 

Советник Губернатора,  
Председатель 

НП «Медицинская Палата 
Ульяновской области», 

главный врач ГУЗ УОКБ                                                                     
В.Г. Караулова 

 
Председатель Совета  

общественных организаций  
по защите прав пациентов                                                         

М.Г. Шарафутдинов

семён семёноВ �

Работники городской поликлиники № 1 имени С.М. Кирова от-
метили 90 лет со дня основания своего лечебного заведения обыч-
ным рабочим днем. Врачебные будни не предполагают выходных. 

Поликлиника № 1 была открыта в 1924 году, имя Сергея Мироно-
вича Кирова приказом Наркомата здравоохранения поликлинике было 
присвоено в 1937 году. На пути становления произошел ряд реоргани-
заций: объединение в 1-ю городскую больницу, выделение из ее состава 
ряда ведущих лечебных учреждений: больницы скорой медицинской 
помощи, стоматологической поликлиники, поликлиники № 2, родиль-
ного дома, студенческой поликлиники. Расцвет и славу трудовой кол-
лектив стяжал под руководством бессменного в течение 16 лет главного 
врача Ф.М. Медведковой. В эти годы коллектив носил почетное звание 
коллектива высокой культуры, в течение 9 лет удерживал переходящее 
знамя «Победитель социалистического соревнования».

Сегодня это огромная многофункциональная медицинская ор-
ганизация, которая имеет несколько подразделений: в 2014 году 

к поликлинике им. С.М. Кирова присоединили горполиклинику  
№ 2, студенческую поликлинику и женскую консультацию на 
улице Кирова. В настоящее время поликлиника, рассчитанная на 
800 посещений, имеет в своей структуре женскую консультацию, 
дневной стационар, бассейн, отделение неотложной помощи, отде-
ление функциональных и ультразвуковых исследований, обладает 
мощной лабораторной базой и персоналом высшей квалификаци-
онной категории.

По словам руководителя учреждения Раисы Барановой, за по-
следние несколько лет удалось коренным образом преобразовать 
работу поликлиники и привести ее в соответствие с современными 
требованиями.

Вручая награды лучшим по профессии, министр Павел Дегтярь 
заверил, что в перспективе лечебного учреждения - дальнейшее раз-
витие и совершенствование условий работы специалистов и оказания 
помощи пациентам. В частности, ремонт женского стационара на ули-
це Карсунской и второй поликлиники на улице Железной Дивизии, 
который начнется в ближайшее время по поручению губернатора.

В рамках рабочего визита  
в Майнский район губернатор особое 
внимание уделил социальной сфере. 

еВа Штерле  �

Глава региона провел личный прием граждан, проконтролировал ход строи-
тельства дома для работников бюджетной и социальной сферы, а также принял 
участие в открытии офиса врача общей практики в рамках проекта «Доктор ря-
дом». В новом медучреждении будет работать специалист из Луганской области. 
Врач Ольга Сергеевна Макарова с мужем и дочкой приехали по приглашению в 
рамках проекта «Доктор рядом» на постоянное местожительство в Майнский рай-
он. Муж Александр Александрович Макаров трудоустроен на должность инженера 
АСУ в с. Старые Маклауши. «Это раньше мы были с Украины, - с улыбкой говорят 
Макаровы, - а теперь мы - майнские».

Открывшееся в среду новое медицинское учреждение будет бесплатно обслу-
живать в шаговой доступности 1691 человека из сел Чирикеево, Новые Маклау-
ши, Чуфарово и поселка Труд. По мнению профильного министра Павла Дегтяря, 
новый медофис позволит значительно разгрузить Майнскую центральную район-
ную больницу и улучшить доступность медицинской помощи пожилому населе-
нию, которое преобладает в данном районе. В здании бывшей амбулатории сделан 
ремонт, закуплено медицинское оборудование. Инвесторы компании «Евромед 
Групп» вложили в этот объект более 2,5 млн рублей. 

Справка 

Реализация проекта «Доктор рядом»  
в рамках частно-государственного партнерства  
в Ульяновской области будет продолжена. В 2015 году планируется  запу-
стить порядка 20 новых объектов совместно с компанией  «Евромед Групп». 

СЕРгЕЙ МОРОзОВ: 

Мы все должны стать участниками акции 
«За доступную и качественную медицину»

быть прописано, что требуется сделать 
перед проведением той или иной рефор-
мы. И все это должно быть прописано в 
нормативном документе правительства 
региона и закреплено законодательно, 
чтобы ни у кого не возникало соблазна 
принять то или иное решение «втихую». 

По поручению Сергея Морозова ак-
ция пройдет в конце ноября. В ее рамках 

запланированы день здоровья, заседание 
рабочей группы по реализации программы 
«Здоровый регион», съезд молодых спе-
циалистов отрасли, старт конкурса «Мой 
любимый доктор». Кроме того, состоится 
запуск программы оценки работы эффек-
тивности учреждений здравоохранения, 
дни главных врачей медучреждений, съез-
ды пациентских организаций, стартует 
проект по присвоению лечебным учреж-
дениям имен заслуженных ульяновских 
врачей, а также пройдет ряд других меро-
приятий.  

МНЕНИЕ

Игорь Тихонов, вице-спикер, предсе-
датель социального комитета ЗСО:
- Мы хотим, чтобы состоялся мак-
симально открытый, доступный для 
простых людей и для профессиональ-
ного сообщества разговор с участием  
представителей всех политических 
партий. Мы должны с привлечением 
всех общественных механизмов 
серьезно обсудить ситуацию в меди-
цинской сфере, дать общую оценку 
результатам работы отрасли и выра-
ботать решения, в каком направлении 
двигаться дальше.

«Кировцев» наградили

Когда доктор рядом
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Инзенский район
Большая промывка

Местные жители настолько безответственно 
относятся к месту, где они живут, что руководство 
«Инзаводоканала» недавно вынуждено было на-
нять большую промывочную машину для канали-
зационных труб, пишет газета «Вперед».

По словам мастера Александра Трошина, что 
только не вытащили они из труб: консервные бан-
ки, кухонные губки, тряпки и даже полотенца и 
халаты! Конечно, крупные вещи нельзя затолкать 
туда из дома, но они попадают в трубы из мусорных 
пакетов, брошенных в канализационные люки.

Большая промывка проводится уже не первый 
раз. Правда, если в предыдущие годы для приведе-
ния канализационных систем в относительный по-
рядок хватало небольших установок, то в этом году 
вычищали практически полностью забитую трубу-
«четырехсотку», проходящую по улице Вокзальной. 
Кроме Вокзальной, за четыре дня, что очистительная 
и промывочная машины работали в городе, успели 
промыть канализации на диатомовом комбинате, 
улицах Яна Лациса, Заводской, Алашеева и Мира.

Как признается Александр Трошин, если бы у 
местных водоканальщиков была своя (пусть ма-
ленькая) промывочная установка, многие пробле-
мы с забитыми трубами решались бы куда  опера-
тивнее. Но, к сожалению, пока на ее приобретение 
у предприятия средств не хватает.

Старомайнский район
«Золотая осень»  
старомайнских пенсионеров

Николаевский район
Экскурс в царские времена

Николаевские школьники много узна-
ли о жизни царской семьи Романовых бла-
годаря сотрудникам центральной библио-
теки. Там состоялся экскурс в историю 
«Царские династии». Научные сотрудни-
ки рассказали о быте российских царей, 
поведали истории о том, как они воспиты-
вали своих детей, чем увлекались, какие 
у них были характеры, какие интересные 
истории случались в их жизни. Был пока-
зан видеоролик «Династия Романовых».

Также вниманию присутствующих 
представили книжную выставку «Рома-
новы - венценосная семья», по которой и 
был составлен рассказ, чтобы те, у кого по-
явился интерес к истории царской семьи, 
могли самостоятельно подробнее узнать 
об их жизни.

По итогам I Все-
российского конкурса 
исполнителей русской 
песни «Поющая Рос-
сия» Юля Кривова из 
Новоспасского стала 
победительницей в 
номинации «Лучшая 
колыбельная песня». 
В конкурсе приняли 
участие более 500 че-
ловек. Это творческие 
коллективы и солисты 
из Ульяновской, Пен-
зенской, Саратовской, 
Липецкой, Орловской, 
Ростовской, Белгород-
ской, Самарской обла-
стей и Москвы.

Тереньгульский район
Наградили трактористов

В День работника сельского хозяйства в Те-
реньге наградили лучших тружеников полей. По-
четные грамоты от Законодательного собрания 
области и районной администрации получили 
трактористы, механизаторы, инженеры, скотники, 
ветеринары и другие.

С утра на главной площади работала сельско-
хозяйственная ярмарка, на которой предприятия 
района и крестьянско-фермерские хозяйства 
представили разнообразную продукцию: мясо, 
мед, фрукты, сладости, комбикорма и прочее.

Работники культуры порадовали участников 
ярмарки и покупателей яркими номерами худо-
жественной самодеятельности. Также на ярмарке 
работала консультативная площадка управления 
министерства здравоохранения и социального 
развития в Тереньгульском районе.

Сенгилеевский район
Спортивный дед  
и Мышка-физкультурница

В рамках областного агитпоезда «За здоровый 
образ жизни и здоровую, счастливую семью» в Ши-
ловской библиотеке состоялось театрализованное 
представление «На зарядку становись!». На меро-
приятие были приглашены воспитанники Шилов-
ского детского сада с родителями и воспитателями, 
а также заведующие детскими садами района.

В гости к детям пришли персонажи из русской 
народной сказки «Репка». Ребята познакомились со 
спортивным Дедом, посадившим репку, Мышкой-
физкультурницей, Бабкой, любившей спать, 
Внучкой, которая любила только развлекаться, и 
бездельниками - Котом и Жучкой. Сказочные пер-
сонажи на собственном примере убедили гостей в 
необходимости активных занятий спортом, чтобы 
не болеть, быть сильными и справляться с любой 
работой.

Мелекесский район
Обыграли Воронеж и Самару

Димитровградские школьники приняли уча-
стие в открытом первенстве соседней области по 
баскетболу. По результатам турнира наши спорт-
смены одержали победу, сообщает портал «Три со-
сны».

Димитровградские баскетболисты из Самары 
привезли диплом, медаль и кубок победителя. В 
полуфинале воспитанники Алексея Романченко 
обыграли Воронеж, а в заключительном матче ди-
митровградцы встретились с хозяевами турнира и 
с разницей в десять очков одержали победу. Наш 
Никита Ашанин был признан лучшим игроком Са-
марской области по этому возрасту. Также лучшим 
игроком назван форвард Александр Дружко.

Победу на открытом турнире Самарской об-
ласти димитровградские баскетболисты завоевали 
впервые.

Базарносызганский 
район

Познакомились со своими 
будущими детьми?

Базарносызганцев, желающих попро-
бовать себя в роли приемного родителя 
или опекуна, работники детского дома 
«Остров детства» пригласили на день от-
крытых дверей - День аиста.

Во время мероприятия, которое со-
стоялось в октябре этого года, каждый 
из гостей смог познакомиться с жизнью 
детского дома и его обитателей. Познако-
миться, а впоследствии, возможно, при-
нять в свою семью кого-нибудь из воспи-
танников.

Организаторы встречи пригласили 
гостей на экскурсию по «Острову дет-
ства», познакомили с образцами детского 
прикладного творчества, представленны-
ми на выставке, показали презентацию о 
жизни и досуге ребят.

Все завершилось чаепитием, на котором 
взрослые и дети получили возможность по-
общаться в неформальной обстановке.

Местное отделение 
Союза пенсионеров Рос-
сии сегодня проводит 
в районном Доме куль-
туры зональный фести-
валь «Золотая осень». 
Мастера декоративно-
прикладного творчества 
представят свои работы 
на выставке. Можно бу-
дет полюбовать-
ся на картины, 
вышивку, вяза-
ние, лоскутное 
шитье, кружево, 
выжигание, ма-
краме, резьбу по 
дереву, чеканку, 
ковку, художе-
ственную фото-

графию и многое дру-
гое. А одним из самых 
интересных событий 
фестиваля станет кон-
церт с участием художе-
ственных коллективов 
Старомайнского, Черда-
клинского, Новомалы-
клинского, Мелекесско-
го районов.

Новоспасский район
Здесь поют лучшие колыбельные
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Ульяновск - не только 
родина талантов, но и 
отличная площадка для 
старта бизнеса мирового 
масштаба. Отличным 
доказательством этого 
является компания Ecwid.  

Конструктором интернет-магазинов, 
созданных командой Руслана Фазлыева, 
пользуются миллионы человек по всему 
миру.   Благодаря ульяновским разработ-
чикам открыть свой бизнес в Интернете 
может даже ребенок: платформа Ecwid 
позволяет запустить интернет-магазин на 
любом сайте, блоге или на странице в соци-
альной сети буквально за пять минут. 

В 2010 году Forbes и Google присудили 
компании Руслана Фазлыева первое место 
в совместном конкурсе стартапов, а сам 
основатель компании строит большие пла-
ны - сейчас Ecwid один из лучших, а дол-
жен стать самым лучшим.

Из программиста -  
в бизнесмены

В начале нулевых одаренный 
ульяновский студент Руслан Фазлыев, 
который еще в детстве писал свои первые 
программы, бросает на третьем курсе учебу 
в «политехе» и решает отправиться в само-
стоятельное плавание. Однако выясняется, 
что с его знаниями в Ульяновске банально 
негде найти работу. Так, в 2001-м в команде 
с такими же увлеченными программистами 
он создает компанию X-Cart.

- Когда мы начинали, в Ульяновске не 
было компаний, где бы программист мог 
создавать продукт, которым бы пользова-
лись миллионы людей. Ульяновск -  роди-
на талантов, было много по-настоящему 
талантливых людей, для которых не было 
достойной  работы. Чем тогда занимались 
программисты? Ставили в офисах уже го-
товое программное обеспечение, а нам это 
было неинтересно. Когда мы создали ком-
панию, то вдруг поняли, что очень легко 
нанимать людей и они хотят работать у нас 
и создавать что-то значимое, - рассказыва-
ет Руслан.

В то время в X-Cart разрабатывали 
программный код, который позволял лю-
дям создавать интернет-магазин не с нуля, 
а брать готовый код и достраивать его под 
себя. Разработка ульяновских талантов 
стала абсолютным прорывом в мировой  
IT-индустрии, предлагая уникальный про-
дукт.

- Множество людей сегодня хотят от-
крыть  свой бизнес, стать   предпринимате-
лями, у нас никогда такой цели не было. Мне 
и моим друзьям просто хотелось заниматься 
тем, что  нам интересно, не уезжая из родно-

го Ульяновска. Когда мы начинали, решений 
электронной коммерции в мире не было, 
каждый магазин создавался с нуля группой 
программистов. По этой причине проекты 
были дорогие, а интернет-магазинов было 
мало.  Разрабатывая тогда код, мы и поду-
мать не могли, что  это приобретет такой 
массовый характер. С тех пор это стало на-
шей целью - делать технологии электронной 
коммерции   понятными каждому.

С появлением социальных сетей и вир-
туальной коммерции многие поняли, что 
в Сети можно зарабатывать вполне ре-
альные деньги. В X-Cart стали обращать-
ся  люди с просьбой добавить интернет-
магазин на уже существующий сайт. Так, 
в сентябре 2009 года был запущен Ecwid, 
который и стал самым главным проектом 
Руслана Фазлыева. Платформа работает 
внутри сайта, требует не больше пяти ми-
нут на установку, ее можно вставить в со-
циальные сети и блоги, продавая товары в 
онлайн-режиме.  

- Сейчас большинство наших клиентов 
находятся в США, следом идет Европа и 
Россия, растет число клиентов в Азии и 
Латинской Америке. Мы открыли офис 
компании в Калифорнии, так как именно 
в Штатах находятся штаб-квартиры круп-
нейших веб-хостингов мира, компании, 
с которыми нам необходимо быть рядом, 
чтобы развивать партнерские отношения. 
Сейчас к нашему офису в США присоеди-

няются много специалистов, это зрелые 
люди с богатым прошлым, и они оказыва-
ют большое влияние на развитие компа-
нии, - делится Руслан. 

Ульяновск? Это где Ecwid? Во многом 
благодаря компании за рубежом узнали о 
существовании родины Ильича, ведь го-
ловной офис Ecwid по-прежнему находит-
ся в родном  городе ее  основателей. 

- Исторически так сложилось, слово 
«компания» подразумевает сплоченный 
коллектив, с которого все начиналось. 
Уже потом к нам стали присоединяться та-
лантливые ребята, которые  впоследствии 
становились нашими друзьями. Так сфор-
мировалась группа единомышленников 
именно здесь, в Ульяновске, поэтому пере-
езжать мы не собираемся. Миссия нашей 
компании очень проста -  продемонстри-
ровать пример блестящего экономическо-
го успеха, который возможен в небольшом 
городе. 

Начинала группа ульяновских энту-
зиастов без всякой поддержки, скорее во-
преки, чем благодаря, вспоминает Руслан. 
Когда появился X-Cart, в России не было 
фондов рискового посевного инвестиро-
вания, готовых инвестировать в подобные 
бизнес-идеи.

-Так как у нас нет школы предпри-
нимательства в России, большинство по-
севных инвестиций в России провальны: 
люди  просто не умеют строить бизнес. 
Если взять российские  примеры, то наи-
более успешно венчурный капитал под-
держивал  бизнес, строился изначально без 
него. Наша компания является отличным 
примером. В декабре 2011 года крупный 
инвестиционный фонд Runa вложил в 
Ecwid $1,5 млн. В мае этого года мы полу-
чили второй раунд инвестиций от венчур-
ных фондов iTech Capital и Runa Capital в 
размере $5 млн. 

На работе, как дома,  
или дома, как на работе 

К слову, офисное здание для компании, 
как и сам бизнес, строилось с нуля и напо-
минает скорее уютный дом для друзей, не-
жели офис. На работу, по словам Руслана, 
можно прийти в любое время суток, даже 
в стельку пьяным, и там же продолжить 
вечеринку. В Ecwid люди приходят пора-
ботать, а не «пахать» от звонка до звонка. 
В компании принципиально никого не дер-
жат силком. Сотрудники могут работать из 
дома, а в случае неожиданной болезни на-
чальство не требует от них справок и под-
тверждающих документов. Одним словом - 
свобода. Однако за таким доверием кроется 
большая ответственность. Взять на работу 
Руслан готов далеко не каждого.

- Первое обязательное условие - это 
горящие глаза и желание учиться. Если 

мы посмотрим на наших лучших програм-
мистов, то на момент трудоустройства в 
компанию многие из них не обладали про-
фессиональными знаниями, научились со 
временем. Второе условие - ответствен-
ность. Да, у нас свободный график, и никто 
не следит за сотрудником, когда он пришел, 
когда ушел, но нам нужны люди, которых 
не нужно подгонять палкой, которые сами 
хотят что-то делать. Третье обязательное 
требование, особенно для сотрудников тех-
поддержки, - знание английского языка, 
на котором говорят большинство наших 
клиентов. Мы обучаем ребят, есть курсы, 
которые оплачиваются компанией. Если 
человек приходит к нам с базовым знанием 
языка, то мы «прокачиваем» его до более 
высокого уровня.

Успех компании на рынке Руслан ви-
дит именно в команде единомышленников. 
Если основатели знают друг друга давно и 
имеют опыт работы вместе, то шансы стать 
лучшими на рынке возрастают.  

- Наша компания имеет рекордно 
низкую текучку. Работать 10 лет в одной 
компании стало нормой, по мере того как 
компания растет, наши сотрудники также 
прогрессируют и меняют роли. Истори-
чески нам всегда хватало людей для ком-
плектования компании. В Ульяновске есть 
талантливые ребята.  Блестящих людей не 
бывает много, за ними все равно приходит-
ся охотиться. Посмотрим, что будет даль-
ше, все-таки демографическая яма не дает 
нам покоя.

Особенность - как мотивация 
Работа в Ecwid может повысить лич-

ную самооценку каждого сотрудника. Ведь 
если компании удалось вырасти из неболь-
шого дела в крупный бизнес, причем не 
где-нибудь в мегаполисе, а в небольшом 
Ульяновске, то и каждый начинающий, мо-
лодой и талантливый айтишник верит, что 
сможет стать гуру своего дела. 

- Каждый человек - особенный, и никто 
в Ecwid не должен об этом  забывать, как и о 
том, что наша компания уникальная. Себя я 
тоже считаю не таким как все. Олег Тиньков, 
выпустив книгу «Я такой как все», все-таки 
немного кривит душой. Для того чтобы до-
биться успеха, нужно сделать что-то такое, 
кто еще никто до тебя не делал.

Коль скоро мы выбрали это сражение, 
нам важно победить. Победа - это не разо-
вое событие, это серия битв, так как требо-
вания рынка меняются, и для выполнения 
нашей миссии - быть самым массовым ре-
шением электронной коммерции в мире - 
 нужно выигрывать каждую. Я человек, ко-
торый не любит скучать: на сегодняшний 
день Ecwid является одним из самых мас-
совых решений электронной коммерции, 
так вот, он должен стать самым массовым.

Программный код большого  бизнеса 
в маленьком городе 
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Кадастровым инженером Дрождиной Анной Владимировной, являющейся работни-
ком ЗАО «Инвентаризационная корпорация по недвижимости и земельным ресурсам», 
432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444, e-mail: zao. iknzr@
gmail.com, выполняются кадастровые работы в отношении земельных участков, выде-
ляемых в счет 23 долей в праве общей долевой собственности СПК им. Дзержинского  
Барышского  района Ульяновской области с кадастровым номером 73:02:010101:1, ориен-
тировочной площадью 299,23 га.

Заказчиком  кадастровых работ является  Кирилина Лидия Павловна, зарегистри-
рованная по адресу: Ульяновская область, Барышский район, с. Барышская Дурасовка,  
т. 8 (8425) 3-45-170.

С проектом межевания земельных участков для ознакомления и согласования мож-
но обратиться по адресу: 432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 
680444  с понедельника по пятницу с 9.00 до 16.00 (обед с 12.00 до 13.00) по местному 
времени со дня опубликования настоящего объявления в течение 30 календарных дней.

Предложение о доработке и возражения относительно местоположения границ и 
размеров выделяемых земельных участков по проекту межевания принимаются в пись-
менной форме в течение 30 календарных дней с момента опубликования объявления по 
адресу: 432045, г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф: 680222, 680444, e-mail: zao. 
iknzr@gmail.com.

Извещение  о согласовании проекта межевания  
земельных участков

Кадастровым инженером ООО «Многопрофильный Деловой Центр» Никишиным 
Максимом Александровичем, находящимся по адресу: 433810, Ульяновская область, р.п. 
Николаевка, улица Коммунальная, 42а, тел. 8 (84247) 2-31-29, адрес электронной почты: 
ooo-mdc-nik@yandex.ru, подготовлен проект межевания земельных участков, выделяемых 
в счет  долей  из земельного участка, с кадастровым номером 73:09:011801:2, расположен-
ного по адресу: Ульяновская область, Николаевский район, СПК  совхоз «Канадейский».

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания земельных участков является  
Куркина Ирина Григорьевна  (Ульяновская область, р.п. Николаевка, ул. Ульянова, д. 15, 
кв. 12, тел. 89276300564.

С проектом межевания земельных участков можно ознакомиться по адресу: 
Ульяновская область, р.п. Николаевка, улица Гагарина, 1б (офис ООО «Многопрофиль-
ный Деловой Центр»), с 8.00 до 17.00  с 14 ноября 2014 г. до 15 декабря 2014 г. 

Обоснованные возражения и предложения о доработке проекта межевания земель-
ных участков после ознакомления с ним относительно размера и местоположения границ, 
выделяемых в счет долей земельных участков, могут направляться заинтересованными 
лицами до 15 декабря 2014 г.  по адресу: 433810, Ульяновская область, р.п. Николаевка, 
улица Коммунальная, 42а.

Министерство сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов  
Ульяновской области объявляет о приеме документов 

для участия в областном соревновании 
в агропромышленном комплексе Ульяновской области 

в 2014 году
Условия областного соревнования в агропромышленном комплексе Ульяновской об-

ласти и формы документов для заполнения размещены на сайте министерства сельского, 
лесного хозяйства и природных ресурсов Ульяновской области в разделе «Документы».

Соревнование проводится по следующим номинациям:
1) «Лучший муниципальный район в сфере аграрного бизнеса»;
2) «Лучшая сельскохозяйственная организация»;
3) «Лучшее крестьянское (фермерское) хозяйство»;
4) «Лучшая организация пищевой перерабатывающей промышленности»;
5) «Лучший комбайнер на обмолоте хлебов»;
6) «Лучший механизатор Ульяновской области»;
7) «Лучший оператор машинного доения»;
8) «Лучший скотник дойных гуртов»;
9) «Лучшие скотник и телятница на молодняке крупного рогатого скота»;
10) «Лучший свинарь»;
11) «Лучший свинарь по обслуживанию маток с поросятами»;
12) «Лучшая птичница по обслуживанию кур-несушек»;
13) «Лучшая птичница на выращивании молодняка птицы».
Заполненные формы документов по номинациям представляются в министерство 

сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов Ульяновской области до 19 ноября 
2014 года включительно (каб. 40).

Возможно предоставление материалов по электронной почте (на адреса ushp@mv.ru, 
monin@pisem.net) или по факсу 44-26-63 (с пометкой - для Монина М.Н.) с последующим 
предоставлением печатного варианта.

По номинации «Лучший механизатор Ульяновской области» необходимо предста-
вить дополнительные материалы по выполненным полевым работам по каждому участни-
ку. Материал должен содержать данные по всем видам полевых работ по каждому месяцу 
2014 года.

Контактное лицо: директор департамента экономики и целевых программ Монин 
Михаил Николаевич, тел. 8 (8422) 44-26-63.

Информационное сообщение 

Департамент государственного имущества и земельных отношений 
Ульяновской области сообщает о проведении торгов в форме открытого 
аукциона по продаже акций, находящихся в государственной собственно-
сти Ульяновской области.

Торги проводятся в соответствии с Федеральным законом от 
21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципаль-
ного имущества», Положением об организации продажи государственного 
или муниципального имущества на аукционе, утвержденным постановле-
нием Правительства Российской Федерации от 12.08.2002 № 585, Зако-
ном Ульяновской области от 02.12.2013 № 219-ЗО «О Прогнозном плане 
(программе) приватизации государственного имущества Ульяновской об-
ласти в сфере приватизации на 2014-2016 годы», на основании распоряже-
ния Департамента государственного имущества и земельных отношений 
Ульяновской области от 12.11.2014  № 2163-р  «Об условиях приватизации 
акций открытого акционерного общества «Санаторий Итиль». 

Способ приватизации - аукцион, открытый по составу участников и 
открытый по форме подачи предложений о цене имущества.

Средства платежа - денежная единица Российской Федерации 
(рубль).

Форма оплаты - денежная, безналичная, единовременная в течение  
2 рабочих  дней с момента заключения договора купли-продажи.

Дата проведения аукциона и подведения итогов: 29 декабря 2014 года 
в 11.00.

Дата начала и окончания подачи заявок на участие в аукционе -  
с 14.11.14 по 08.12.14 года.

Дата рассмотрения заявок на участие в аукционе - 12.11.2014 года.
Место проведения аукциона и срок подведения итогов: г. Ульяновск, 

ул. Льва Толстого, 58, каб. 20,  29.12.2014.
Наименование приватизируемого имущества: обыкновенные именные 

бездокументарные акции открытого акционерного общества «Санаторий 
«Итиль» в количестве  693073 (Шестьсот девяносто три тысячи семьдесят 
три) штуки номинальной стоимостью 100 (Сто) рублей каждая, что состав-
ляет 51% от уставного капитала.

Местонахождение, почтовый адрес открытого акционерного общества 
«Санаторий «Итиль»: 432010, г. Ульяновск, ул. Оренбургская, 1.

Уставный капитал равен 135 896 600 руб., состоит из 1358966  шт. 
обыкновенных акций, номинальной стоимостью 100 руб. каждая. 

Вид деятельности - медицинская деятельность, прочие работы и услу-
ги; турагентская деятельность; страховая деятельность; внешнеэкономи-
ческие связи; строительно-монтажные работы; оздоровительные и кос-
метические услуги; консультационно-методические услуги; гостиничные 
услуги; торгово-закупочная деятельность; иные виды деятельности, не за-
прещенные законодательством РФ.

Сведения о доле на рынке определенного товара хозяйствующего 
субъекта, включенного в Реестр хозяйствующих субъектов, имеющих долю 
на рынке определенного товара в размере более чем 35 процентов -  в Реестр 
не включено.

Бухгалтерская отчетность ОАО «Санаторий «Итиль»  на 30.09.2014  
приводится на официальном сайте РФ www.torgi.gov.ru, сайте Департамен-
та госимущества www.dgizo.ulgov.ru.

Площадь и перечень объектов недвижимого имущества ОАО «Санато-
рий «Итиль»  с указанием действующих обременений и установленных при 
приватизации обременений приводится на официальном сайте РФ www.
torgi.gov.ru, сайте Департамента госимущества www.dgizo.ulgov.ru.

Площади земельных участков, на которых расположены объекты не-
движимого имущества, приводятся на официальном сайте РФ www.torgi.
gov.ru, сайте Департамента госимущества www.dgizo.ulgov.ru.

Департаментом государственного имущества и земельных отношений 
Ульяновской области аукцион по продаже обыкновенных именных бездо-
кументарных акций ОАО  «Санаторий «Итиль» ранее не проводился.

Начальная цена выставляемых на аукцион акций  - 111 183 000 (Сто 
одиннадцать миллионов сто восемьдесят три тысячи) рублей.

Размер задатка  - 11 118 300 (Одиннадцать миллионов сто восемнад-
цать тысяч триста) рублей.

Шаг аукциона - 3 000 000 (Три миллиона) рублей.
Подробнее ознакомиться с информацией о приватизируемом имуще-

стве, формой заявки, условиями договора купли-продажи и иными сведе-
ниями о порядке проведения торгов можно с момента начала приема зая-
вок в Департаменте госимущества Ульяновской области, ежедневно (кроме 
выходных) с 9.00 до 13.00, с 14.00 до 18.00, по адресу: г. Ульяновск, ул. Льва 
Толстого, 58, каб. 30, контактный телефон 8 (8422) 41-88-25, а также  на 
сайте Департамента госимущества http://dgizo.ulgov.ru/.

1. Условия участия в аукционе:
К участию в аукционе допускаются юридические и физические лица, 

которые в соответствии со статьей 5 Федерального закона от 21.12.2001 
№ 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имуще-
ства»,  могут быть признаны покупателями, своевременно подавшие заявку 
на участие в торгах и представившие документы в соответствии с перечнем, 
объявленным в настоящем информационном сообщении, обеспечившие 
поступление на названный в настоящем информационном сообщении счет 
Департамента. 

Покупателями государственного и муниципального имущества могут 
быть любые физические и юридические лица, за исключением государ-
ственных и муниципальных унитарных предприятий, государственных 
и муниципальных учреждений, а также юридических лиц, в уставном ка-
питале которых доля Российской Федерации, субъектов Российской Фе-
дерации и муниципальных образований превышает 25 процентов, кроме 
случаев, предусмотренных статьей 25 Федерального закона Российской 
Федерации от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и 
муниципального имущества».

Обязанность доказать свое право на участие в аукционе возлагается 
на претендента.

Перечень требуемых для участия в аукционе документов и требования 
к их оформлению.

Для участия в торгах претендентам необходимо представить в Депар-
тамент госимущества Ульяновской области следующие документы:

1. Заявку на участие в торгах установленного образца (образец заявки 
размещен на сайте Департамента госимущества: http://dgizo.ulgov.ru/).

одновременно с заявкой претенденты представляют следующие доку-
менты:

юридические лица:
заверенные копии учредительных документов;
документ, содержащий сведения о доле Российской Федерации, субъ-

екта Российской Федерации или муниципального образования в уставном 
капитале юридического лица (реестр владельцев акций либо выписка из 
него или заверенное печатью юридического лица и подписанное его руко-
водителем письмо);

документ, который подтверждает полномочия руководителя юридиче-
ского лица на осуществление действий от имени юридического лица (ко-
пия решения о назначении этого лица или о его избрании) и в соответствии 
с которым руководитель юридического лица обладает правом действовать 
от имени юридического лица без доверенности;

физические лица предъявляют документ, удостоверяющий личность, 
или представляют копии всех его листов.

В случае если от имени претендента действует его представитель по 
доверенности, к заявке должна быть приложена доверенность на осущест-
вление действий от имени претендента, оформленная в установленном по-
рядке, или нотариально заверенная копия такой доверенности. В случае  
если доверенность на осуществление действий от имени претендента под-
писана лицом, уполномоченным руководителем юридического лица, заяв-
ка должна содержать также документ, подтверждающий полномочия этого 
лица.

2. Все листы документов, представляемых одновременно с заявкой, 
либо отдельные тома данных документов должны быть прошиты, пронуме-
рованы, скреплены печатью претендента (для юридического лица) и под-
писаны претендентом или его представителем.

К данным документам (в том числе к каждому тому) также прилагает-
ся их опись. Заявка и такая опись составляются в двух экземплярах, один 
из которых остается у продавца, другой - у претендента.

Соблюдение претендентом указанных требований означает, что заявка 

и документы, представляемые одновременно с заявкой, поданы от имени 
претендента. 

Указанные документы в части их оформления и содержания должны 
соответствовать требованиям законодательства Российской Федерации.

Одно лицо имеет право подать только одну заявку.
В соответствии с п.3 ст. 448 Гражданского кодекса РФ, организатор 

торгов - Департамент государственного имущества и земельных отноше-
ний Ульяновской области  - оставляет за собой право отказаться от прове-
дения аукциона в любое время, но не позднее, чем за 3 дня до наступления 
даты его проведения.

3. Порядок внесения задатка и его возврата.
Задаток перечисляется на специальный счет Департамента госимуще-

ства по следующим реквизитам: ИНН - 7303003740, КПП - 732501001,УФК 
по Ульяновской области (Департамент государственного имущества и 
земельных отношений Ульяновской области л/сч 05682202840), р/сч - 
40302810573082000001, в ГРКЦ ГУ Банка России по Ульяновской области, 
БИК 047308001, назначение платежа: «Задаток на участие в аукционе по 
продаже акций».

Настоящее информационное сообщение является публичной офертой 
для заключения договора о задатке в соответствии со статьей 437 Граждан-
ского кодекса Российской Федерации. Подача претендентом заявки и пере-
числение задатка являются акцептом такой оферты, после чего договор о 
задатке считается заключенным в письменной форме.

Документом, подтверждающим поступление задатка на счет продавца, 
является выписка со счета Департамента госимущества.

Задаток должен поступить на указанный счет по 08.12.2014 включи-
тельно. В случае непоступления задатка в указанный срок претендент к 
участию на торгах не допускается.

Задаток возвращается претенденту в следующих случаях и порядке:
а) участникам аукциона, за исключением его победителя, - в течение  

5 календарных дней со дня подведения итогов аукциона;
б) претендентам, не допущенным к участию в аукционе, - в течение  

5 календарных дней со дня подписания протокола о признании претенден-
тов участниками аукциона;

в) отмены проведения настоящего аукциона - в течение 5 дней с даты 
опубликования об этом информационного сообщения.

4. Заключительные положения:
Аукцион, в котором принял участие только один участник, признается 

несостоявшимся.
Победителем аукциона признается участник, номер карточки которого 

и заявленная им цена были названы аукционистом последними.
Подписанный уполномоченным представителем продавца протокол 

об итогах аукциона является документом, удостоверяющим право победи-
теля на заключение договора купли-продажи имущества.

По результатам аукциона продавец и победитель аукциона (покупа-
тель) не ранее 10 рабочих дней и не позднее 15 рабочих дней со дня под-
ведения итогов аукциона заключают в соответствии с законодательством 
Российской Федерации договор купли-продажи имущества.

Задаток, внесенный покупателем, засчитывается в оплату приобретае-
мого имущества. Покупатель производит оплату единовременно в безна-
личном порядке в течение 2  (двух) рабочих дней с даты заключения до-
говора купли-продажи по следующим реквизитам:

ИНН 7303003740, КПП 732501001, УФК по Ульяновской обла-
сти (Министерство финансов Ульяновской области, л\сч 02682201910, 
Департамент госимущества), отделение Ульяновск г. Ульяновск, р\сч 
40201810500000100002, БИК 047308001.

В поле 104 платежного поручения указать:  240 01 06 01  00 00 0000 630, 
в поле 105 указать ОКТМО 73701000: «Оплата по договору купли-продажи  
акций от______ № _____». 

В случае уклонения или отказа победителя аукциона от заключения в 
установленный срок договора купли-продажи имущества, внесенный зада-
ток ему не возвращается, и он утрачивает право на заключение указанного 
договора.

Все вопросы, касающееся проведения аукциона, не нашедшие отраже-
ния в настоящем информационном сообщении, регулируются законода-
тельством Российской Федерации. 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

«ИШЕЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»
УЛЬЯНОВСКОГО РАЙОНА УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

р.п. Ишеевка
РЕШЕНИЕ

от 13.11.2014  г.                     № 74
О назначении публичных слушаний по проекту решения  

Совета депутатов муниципального образования  
«Ишеевское городское поселение»  
«О внесении изменений в решение

 Совета депутатов муниципального образования 
«Ишеевское городское поселение»  от 19.07.2013 № 31 

«Об утверждении Правил землепользования и застройки
муниципального образования  

«Ишеевское городское поселение»
В соответствии с Федеральным законом «Об общих принци-

пах организации местного самоуправления в Российской Феде-
рации» от 06.10.2003 № 131-ФЗ, Градостроительным кодексом 
Российской Федерации,  Уставом муниципального образования 
«Ишеевское городское поселение»:

1. Назначить публичные слушания по проекту решения Сове-
та депутатов муниципального образования «Ишеевское городское 
поселение» «О внесении изменений в решение  Совета депутатов 
муниципального образования «Ишеевское городское поселение» 
от 19.07.2013 № 31 «Об утверждении Правил землепользования и 
застройки муниципального образования  «Ишеевское городское 
поселение» (далее - Проект изменений).

2. Публичные слушания по обсуждению Проекта изменений 
провести в границах:

территориальной зоны «Ж2 Усадебная застройка с земельны-
ми участками»:

Р.п. Ишеевка
4мкр
ул. Тамбовская, пер. Тамбовский, ул. Симбирская,  

ул. Молодежная, ул. Солнечная, ул. Энтузиастов, ул. Подлесная, 
ул. Свияжская, ул. Цветочная, ул. Центральная, ул. Волжская,  
ул. Северная, ул. Сибирская, ул. Магаданская, ул. Зеленая,  
ул. Березовая, ул. Тополиная, пер. Центральный, ул. Интернацио-
нальная, бульвар Созидателей, ул. Хрустальная, ул. Стороителей, 
ул. Карамзина, ул. Пушкина, ул. Комсомольская, ул. Новокомби-
натовская, ул. Дачная, ул. Пионерская, ул. Полевая, ул. Колхоз-
ная, ул. Советская, ул. Ленина, 1пер. Ленина, 2пер. Ленина, 3пер. 
Ленина, пер. Гимова, ул. Мелиораторов, ул. Рождественская,  
ул. Гимова, ул. Мира, ул. Больничная, ул. Набережная, ул. Школь-
ная, ул. Калинина,  ул. Шевченко, ул. Новая, ул. Пролетарская,  
ул. 40 лет Октября,  ул. Садовая, ул. Октябрьская, ул. Перво-
майская, ул. Текстильщиков, ул. Герасимова, ул. Подгорная,  
ул. Мичурина, пер. Текстильщиков, ул. Ульянова, ул. Никанорова,  
ул. Луговая, ул. Дружбы, пер. Почтовый, ул. Гагарина. 

д. Салмановка
Ул. Текстильщиков, ул. Набережная, ул. Созидателей, ул. По-

беды, ул.Полевая, ул. Дружбы, ул. Строителей, ул. Советская. 
с. Полдомасово
Ул. Труда, ул. Школьная, ул. Мира.
с. Новая Беденьга
Ул. Центральная, ул. Советская, ул. Молодежная, ул. Лу-

говая, ул. Мира, ул. Новая, ул. Полевая, бульвар Чистые Пру-
ды, ул. Ореховая, ул. Симбирцитовая, ул. Озерная, ул. Садовая,  
ул. Симбирская, ул. Южная, ул. Имельковская, ул. Самоцветная, 
ул. Аммонитовая, ул. Цветочная, ул. Вишневая, ул. Плутония, 
пер. Малый, пер. Торговый, ул. Сенгилитовая, ул. Пиритовая,  
ул. Ремесленная.

с. Максимовка
ул. Солнечная, ул. М.Горького.
д. Дубровка
ул. Новоселов, ул. Запрудная.
д. Линевка
ул. Дачная.
п. Сланцевый Рудник
ул. Волжская, ул. Лесная.
территориальной зоны «Ж1 Малоэтажная и смешанная за-

стройка»:
Р.п. Ишеевка
Ул. Кирова, ул. Новокомбинатовская, ул. Пионерская,  

ул. Дачная, ул. Гагарина, ул. Текстильщиков, ул. Октябрьская,  
ул. Ульянова, ул. Мира, ул. Больничная, ул. Гимова, ул. Луговая.

Д.Салмановка 
Ул. Школьная.
территориальной зоны «ОД-1 Территории административно-

делового, общественного и коммерческого назначения»
Р.п.Ишеевка
ул.Новокомбинатовская, ул. Пионерская, ул. Ленина,  

ул. Ульянова, ул. Мира, ул. Больничная.
с.Максимовка
Ул. Максима Горького.
территориальной зоны «П 1 Территория размещения произ-

водственных объектов»:
Р.п. Ишеевка
ул. Ульянова, пер. Ульянова, ул. Луговая, ул. Мира, ул. Хру-

стальная, ул. Комсомольская, ул. Новокомбинатовская, ул. Тек-
стильщиков.

д. Салмановка
ул. Текстильщиков.
3. Место, дата  и время проведения публичных слушаний:  

17 ноября 2014  в 16 часов 00 минут в здании администрации 
муниципального образования «Ульяновский район» по адресу:  
р.п. Ишеевка, ул. Новокомбинатовская, 9, конференц-зал (по со-
гласованию).

4. Органом, уполномоченным на организацию и проведение  
публичных слушаний, оформление протокола публичных слуша-
ний и заключения с указанием результатов публичных слушаний, 
определить Комиссию по подготовке «Правил землепользования 
и застройки муниципального образования  «Ишеевское городское 
поселение» (по согласованию).

5. Определить местом размещения материалов информаци-
онного характера по Проекту изменений - кабинет № 27 и кабинет 
№ 5, размещенных в здании администрации  муниципального об-
разования «Ульяновский район»  по адресу:  Ульяновская область, 
Ульяновский район, р.п. Ишеевка, ул. Новокомбинатовская,  9  
(по согласованию).

6. Предложения и замечания по Проекту изменений при-
нимаются с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 в кабинете 
№ 27 и кабинете № 5, размещенных в здании администрации  
муниципального образования «Ульяновский район» по адресу:  
Ульяновская область, Ульяновский район, р.п. Ишеевка, ул. Но-
вокомбинатовская,  9  (по согласованию) в период со дня опубли-
кования (обнародования) Проекта изменений до дня проведения 
публичных слушаний.

7. Настоящее решение вступает в силу со дня его официаль-
ного опубликования и подлежит размещению на официальном 
сайте муниципального образования «Ульяновский район».

Глава муниципального образования
«Ишеевское городское поселение» В.Ю. Васянин

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ
УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З   
06 ноября 2014 г.                                                        № 06-434

г. Ульяновск
О признании утратившим силу приказа Министерства экономи-
ки и планирования Ульяновской области от 03.12.2013 № 06-585

П р и к а з ы в а ю:

1. Признать утратившим силу приказ Министерства экономи-
ки и планирования Ульяновской области от 03.12.2013 № 06-585 
«Об установлении тарифов на тепловую энергию, поставляемую 
потребителям Обществом с ограниченной ответственностью 
«Красногуляевский Теплоэнергосервис», на 2014 год».

2. Настоящий приказ вступает в силу с 14 ноября 2014 года.

Министр О.В.Асмус
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Максима Ишкельдина можно 
по праву назвать одной из самых 
ярких звезд современного хоккея. 
В свои 24 года - он не только ли-
дер «Зоркого», но и ведущий игрок 
сборной России. Несмотря на по-
беду в Ульяновске, хоккеист не 
был удовлетворен как своей игрой, 
так и игрой всей своей команды, но 
при этом признался «УП», что по-
хорошему завидует ульяновской 
«Волге».

- Максим, главный тренер 
«Зоркого» Андрей Рушкин от-
метил, что ваша команда не-
дооценила «Волгу». Это дей-
ствительно так и чем удивила 
вас ульяновская команда?

- Я соглашусь с нашим трене-
ром. В первом тайме мы действи-
тельно недооценили «Волгу», за 
что и поплатились четырьмя про-
пущенными мячами. Во втором 
тайме «Зоркий» несколько пере-
строился и довел матч до победы. 
Не скажу, что «Волга» чем-то нас 
удивила, просто до перерыва вол-
жане играли очень компактно, 
удачно действовали на контрата-
ках, забили нам гол в раздевалку. 
Ну и не могу не отметить мест-
ных болельщиков. Всегда приятно 
играть при такой большой аудито-
рии, а уж хозяевам тем более. Ду-
маю, поддержка трибун придавала 
сил игрокам «Волги».

- Но в «Зорком» немало игроков 
сборной России. По-твоему, 
такие мастера имеют право 
позволять себе несколько рас-
слабляться на поле?

- Безусловно, мы не долж-
ны себе позволять такого и мы 
очень хотим, чтобы у нас такого 
не было, но пока у нас, увы, это не 
получается. Будем работать над 
собой.

- В первом туре «Зоркий» 
играл в Казани. Можешь срав-
нить уровень «Волги» и казан-
ского «Динамо»?

- Думаю, что в противо-
стоянии казанского «Динамо» и 
«Волги» многое решится в очном 
споре. Неоспоримое преимуще-
ство «Волги» - наличие Ледового 
дворца. Да, если погода позволяет, 
то в Казани есть все условия для 
нормального тренировочного про-
цесса, однако в ином случае у них 
возникают серьезные проблемы. 

«Волга» же полностью защищена 
от любых природных катаклиз-
мов. Ульяновская команда всегда 
тренируется в идеальных услови-
ях, что, конечно, скажется на под-
готовке команды. Плюс к этому 
многие команды, приезжающие 
в Ульяновск, будут находиться в 
заведомо менее выгодных усло-
виях. Все-таки хоккей в крытых 
комплексах имеет свою специфи-
ку, «Волга» же уже максимально 
адаптировалась к этим условиям. 
Хотя нам, «Зоркому», гораздо 
приятнее играть в Ульяновске, 
на идеальном льду, чем в той же  
Казани.

- В Красногорске есть хотя бы 
какие-то наметки по строи-
тельству крытого Дворца 
спорта для хоккея с мячом? 
Или же пока для вас это толь-
ко мечты?

- Пока только мечтаем. В свое 
время ходили какие-то разговоры 
на эту тему, но не более того.

- А в Ульяновске некоторые бо-
лельщики недовольны «Волга-
Спорт-Ареной»...

- Мне сложно судить о мнении 
болельщиков. Но по себе могу ска-
зать, что был бы безумно счастлив, 
если бы подобный Ледовый дворец 
появился в Красногорске. Тот же 
лед по сравнению с Кубком России 
стал заметно лучше и в общем-то 
не вызывает нареканий. Видимо, 
это связано еще и с тем, что на Куб-

ке ежедневно проводилось по не-
скольку матчей.

- Многие считают, что фи-
нал чемпионата России пред-
сказуем: «Енисей» - «Динамо-
Москва». Согласен с этим или 
же «Зоркий» уже созрел для 
того, чтобы всерьез вклинить-
ся в борьбу за чемпионство?

- Может, мы и созрели. Чем-
пионат очень длинный - пять ме-
сяцев, поэтому сейчас что-либо 
предсказывать очень сложно. Но 
«Зоркий» будет стремиться, чтобы 
достичь максимальных целей.

- Но, согласись, московское 
«Динамо» из года в год моложе 
не становится.

- Так и есть, но я не стал бы де-
лать далекоидущие выводы и уж 
тем более списывать «Динамо», 
как это кто-то уже поспешил сде-
лать. Тем более что в межсезонье 
они пригласили трех игроков сбор-
ной России.

- В межсезонье «Зоркий» уча-
ствовал в международных 
турнирах. Лично тебе инте-
реснее играть против россий-
ских или шведских команд?

- И там, и там есть свои пре-
лести. В нашем чемпионате, на-
пример, очень интересно играть 
против таких самобытных ко-
манд, как тот же «Енисей», 
«СКА-Нефтяник» или «Байкал-
Энергия». В этих поединках и 
сами, и соперник выкладываемся 
по максимуму.

- Лучшим ассистентом Кубка 
России стал полузащитник 
«СКА-Нефтяника» Денис По-
темин. Постараешься обойти 
его в чемпионате России?

- Стремление такое у меня есть. 
Стать лучшим распасовщиком 
чемпионата, конечно, приятно, но 
главное - приносить максималь-
ную пользу команде и радовать 
своих болельщиков победами.  

- На твой взгляд, на что мож-
но надеяться болельщикам 
«Волги» в нынешнем чемпио-
нате?

- Самое главное, чтобы команда 
радовала своей игрой, а болельщи-
кам хочу пожелать ни в коем слу-
чае не отчаиваться по случаю двух 
поражений на старте чемпионата. 
Поверьте, победы к «Волге» обяза-
тельно придут.

спорт Пятница, 14 ноября 2014 г. 
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Хоккейная «Волга» приятно 
удивила, выиграв первый тайм 
у красногорского «Зоркого».

Пессимизма хватало
После неудачной игры «Волги» против 

нижегородского «Старта» (2:5) немногие 
ульяновские болельщики верили, что всего 
через пару дней наша команда так сильно 
преобразится. Поводов для пессимисти-
ческих настроений хватало. Во-первых, 
«Зоркий» - один из фаворитов чемпионата, 
да и стартовал уверенно - с гостевой побе-
ды в Казани над местным «Динамо» (8:2). 
Во-вторых, красногорская команда - тради-
ционно неудобный соперник для «Волги». 
В последний раз волжане переигрывали 
подмосковный клуб в рамках чемпионата в 
сезоне 2008/2009 со счетом 4:2.

Впервые в родной город в качестве 
главного тренера «Зоркого» пожаловал 
Андрей Рушкин. В Подмосковье  воспи-
танник ульяновского хоккея перебрался 
еще в начале этого века, а на протяжении 
последних пяти сезонов работал старшим 
тренером красногорской команды.

Буквально парили на льду
По сравнению с первой игрой зрите-

лей в «Волга-Спорт-Арене» собралось 
несколько меньше, зато все они вряд ли 
пожалели о том, что пришли поддержать 

любимую команду в непростой для нее 
момент.

Если в поединке со «Стартом» волжа-
не выглядели какими-то скованными на 
льду, то на сей раз наших хоккеистов было 
не узнать. Складывалось такое ощущение, 
что с них сняли тяжеленные оковы - так 
легко они двигались. И уже в самом начале 
встречи Равиль Сиразетдинов имел вели-
колепный шанс для взятия ворот, но про-
бил мимо цели. Гости ответили голом через 
пару минут. «Верим в команду!» - призыв 
из фанатского сектора «Волги» еще больше 
погнал наших хоккеистов вперед, и резуль-
тат не заставил себя долго ждать. Красивая 
комбинация завершилась взятием ворот 
Алексея Садовского - 1:1.

Весь первый тайм игра шла, как на ка-
челях. Стоило «Зоркому» только забить 
мяч, как «Волга» тут же сравнивала счет. 
Причем оба раза с пенальти. За нарушения 
против Садовского и Артема Шеховцо-
ва к «точке» подходил Михаил Пашкин и 
не оставлял ни единого шанса голкиперу 
красногорцев Антону Ахмерову. А когда 
до свистка на перерыв оставалось менее 30 
секунд, волжане заработали угловой, и Са-
довский забил четвертый мяч - 4:3!

В самом начале второго всего за семь 
минут «Зоркий» провел три мяча, что и 
предопределило исход поединка - 4:8. Как 
и в матче против «Старта», пятерку за игру 
у нашей команды получил только вратарь 
Андерс Свенссон, все остальные доволь-
ствовались тройками.

Забыть второй тайм
- Мы недовольны нашей игрой, - кон-

статировал после матча наставник «Зор-

Верим в команду!

максим ишкельдин: 

«Волге» могу только позавидовать
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кого» Андрей Рушкин. - По всей види-
мости, где-то был недонастрой, хотя мы 
предупреждали ребят, чтобы этого ни в 
коем случае не было. «Волга» первый тайм 
сыграла хорошо, забила свои моменты. 

Мы же, напротив, несколько возмож-
ностей для взятия ворот не использовали. 
Но не в этом суть: сама игра была никакой. 
В перерыве поговорили с игроками, объ-
яснили, и они задвигались, забили голы. 
Правда, побегали минут 20 и все, и опять 
почему-то успокоились.

- Упрекнуть ребят не в чем, все они 
старались, - отметил в свою очередь 
главный тренер «Волги» Дмитрий Мала-
нин. - Вышли на игру с хорошим настро-
ем, установку выполнили полностью. В 
самом начале второго тайма нас где-то 
надломил гол Храпенкова. Надо запом-
нить сегодняшний первый тайм и забыть  
второй.

Свой следующий поединок волжане 
проведут 16 ноября в Кирове против мест-
ной «Родины».

МаксиМ скворцов �

После двухлетнего перерыва, связанного с травмой, 
димитровградский спортсмен Станислав Донец 
с триумфом вернулся на плавательную дорожку 
- 31-летний пловец выиграл чемпионат России 
на короткой воде в обеих дистанциях - 100 и 200 
метров на спине.

Напомним, что проблемы с плечом у Донца возникли еще в де-
кабре 2012 года, после чего он перенес операцию. Сказать, что вос-
становление шло трудно, значит, ничего не сказать. Возвращение 
Донца в большой спорт то и дело переносилось, и вот он - новый 
триумф!

На чемпионате России в Казани Донец выступал на люби-
мой короткой воде (25-метровый бассейн. - Прим. авт.), где он 
по-прежнему является рекордсменом России на 100 (48,95) и 50-
метровке (22, 74).

- За два года тело начало подзабывать все, - говорит Станислав 
Донец. - Была какая-то неизвестность перед чемпионатом России, 
не знал, какие секунды смогу показать,  и ожидание этой неизвест-
ности как-то давило.

В Казани Донцу не было равных на обеих дистанциях. Однако 
радость от долгожданных побед ненадолго, но все же омрачилась тем 
обстоятельством, что в финальных заплывах нашему спортсмену не 
удалось преодолеть отборочный норматив для участия в чемпиона-
те мире (50 метров Донец проплыл за 23,69, тогда как норматив - 
23,47, а 100 метров - за 51,20, а норматив - 51,14. - Прим. авт.).

Такие результаты гарантировали Донцу лишь участие в эста-
фете на чемпионате мира. Однако в опубликованном вчера составе 
сборной России по плаванию на чемпионат мира Донец фигурирует 
как участник двух индивидуальных дистанций - 50 и 100 метров на 
спине.

- В полуфинале Станислав выполнил отборочный норматив на 
100-метровке, да и регалий у него хватает, чтобы заслужить доверие 
тренерского штаба сборной России, - прокомментировал «УП» сло-
жившуюся ситуацию отец и тренер Донца Юрий Райхман. - Ожидал 
ли я, что возвращение Стаса получится таким успешным? Отвечу 
так: мы шли к этому долго, упорно и нудно.

Уже на следующей неделе в Москве Станислав Донец присоеди-
нится к сборной России, которая начнет подготовку к чемпионату 
мира на короткой воде. Своими силами лучшие пловцы мира по-
меряются в Дохе с 3 по 7 декабря. 

Донец  вернулся  
за триумфом!
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Худрук детского театра рискнул 
взяться за недетскую оперу.

В марте будущего года Ульяновск вновь 
станет местом проведения Международно-
го музыкального фестиваля «Мир. Эпоха. 
Имена», который пройдет в нашем регионе 
уже в пятьдесят третий раз. И он обещает 
стать настоящим событием для меломанов, 
поскольку откроется самым популярным 
классическим произведением - оперой 
«Кармен».

Оперу поставит художественный руко-
водитель Московского детского музыкаль-
ного театра имени Натальи Сац Георгий 
Исаакян. По его словам, именно оперная 
постановка наиболее популярна за всю 
более чем столетнюю историю новеллы 
Проспера Мериме. Кстати, два года назад 
на этом фестивале ульяновцы уже видели 
постановку Георгия Исаакяна «Травиа-
та». Мы связались по телефону с Георгием 
Георгиевичем, и он дал нам эксклюзивное 
блиц-интервью.

- Вы были первым режиссером именно 
детского театра, который обратился 
к классическому, но общепризнанному 
недетскому произведению Мериме. 
«Кармен» не будет выбиваться из ре-
пертуара вашего театра?

- Дело в том, что дети - это не только 
двух - трехлетние малыши. Это и подрост-
ки двенадцати - пятнадцати лет, у кото-
рых вечные темы любви, предательства, 
смерти уже вызывают горячий отклик 
в душе. И на подобных спектаклях у нас 
бывает именно такая аудитория. Кроме 
того, детей в театр часто сопровождают 
взрослые, а они ведь тоже не в качестве 
мебели сюда приходят. Так что у нас есть в 
программе и «Любовь к трем апельсинам» 
- тоже не совсем детское произведение, и 
«Белоснежка» - пусть зрители сами вы-
бирают. Особенность театра Натальи Сац 
именно в том, что у нас есть и спектакли, 
рассчитанные (даже!) на еще не родив-
шихся малышей и их будущих мам, и уже 
на подросших ребят. Вообще на вопрос о 
репертуаре я всегда говорю, что у нас все-
таки музыкальный театр. А это значит, в 
первую очередь - музыка, а не содержание 
спектакля. 

- Ваш театр признан лучшим в мире, 
причем не только по техническому 
оснащению, но и в концептуальном 
смысле. Этот статус трудно завое-
вать и еще труднее удерживать. Как 
вам это удается?

- Чтобы не отстать, нужно постоянно 
идти, и иногда очень быстро. В непростые 
для всего искусства девяностые наш ста-
тус немного померк, и теперь нам иногда 
приходится просто бежать, чтобы вернуть 
себе ту славу, которую наш театр имел в со-
ветские времена. Но наши усилия не про-
ходят даром - мы стараемся быть сегодня, 
быть живыми и востребованными у своих 
зрителей.

- Есть ли какие-то мысли относи-
тельно постановки «Кармен», кото-
рой будет в этом году открываться 
фестиваль в Ульяновске?

- Вообще-то это очень неблагодарное 
дело для режиссера - рассказывать о своей 
будущей постановке. Это будет очень слож-
ная форма действа, отличная от классиче-
ских канонов, не опера в чистом виде, некий 
другой вид спектакля, более близкий к пло-
щадному, ритуальному, народному. Когда ре-
жиссер обращается к подобным формам по-
становки, он, конечно, рискует, но, с другой 
стороны, иногда благодаря такой очищенной 
форме можно вытащить то, что теряется за 
классическим театральным антуражем. На-
деюсь, что у меня это получится…

стиль жизниПятница, 14 ноября 2014 г. 
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«Кармен»  
в очищенной 
форме

звонок в номер

нелли Хачатрян  �

Одуванчик, Миллионера, Лунный 
Спутник… Какими только именами не 
называют родители детей. Мода на не-
обычные имена захватывает и простых 
людей, и звезд, но история с пермским 
мальчиком по имени Люцифер вызва-
ла отклик со стороны российских зако-
нотворцев. 

После  рождения Люцика, как ла-
сково называют мальчика родители, де-
путаты Госдумы обеспокоились права-
ми детей на имя и свободой родителей 
в выборе этого имени. Новый документ, 
по всей видимости, может дать новые 
полномочия работникам загса. Сейчас 
чиновники не могут запретить граж-
данам дать своему ребенку необычное 
имя. Не могут они препятствовать и 
добровольному переименованию. В 
Госдуме готовится законопроект, ре-
гулирующий право родителей давать 
своему ребенку экзотическое имя. 
Новый закон запретит использовать в 
именах знаки препинания и цифры.

Текст документа  начала разрабаты-
вать одна из парламентских партий. Об 
этом сообщает «Российская газета», не 
уточняя при этом, какая именно пар-
тия этим занимается.

В Ульяновской области слишком  
экзотические имена, вроде Жужа, Виа-
гра, Тюльпан, Салат Латук, Миллио-
нера, Авиадиспетчер - редкость, чаще 
детей называют просто  нераспростра-
ненным именем.  

Так,  например, среди необычных 
имен в загсе нашли Светлозару, Джа-
хонгира, Марселину и Захро. Среди 
самых любимых ульяновскими роди-
телями имен числятся  Артем, Анаста-
сия, Александр, Виктория и Максим. 

«Когда я регистрировал дочь в заг-
се, мне сказали, что в Ульяновске она 
одна с таким редким именем, - рас-
сказывает отец Мишель Щербининой 
Вячеслав. - Выбор имени для нашей 
дочки  знаменует целый этап жизни, 
когда спустя много лет и различных 
попыток мы узнали, что станем роди-
телями.  Современный мир убирает 
границы и не смотрит на расы, и мы 
решились назвать нашего ребенка не-
русским именем, хотя в этом имени 
русского больше, чем в остальных.

Офелия и Гамлет Арутюняны при-
знаются, что их родители - не фанаты  
Шекспира, а назвали их так в честь ба-
бушки и дедушки, которые удивитель-
ным образом нашли друг друга.

«Никогда такого не было, чтобы 
я представилась, а меня бы не пере-
спросили или не сказали что-нибудь 

про мое имя. Обычно я слышу, что че-
ловек никогда ранее не встречал Офе-
лий, или  констатацию факта, что мое 
имя необычное и редкое. Но больше 
всего нас с Гамлетом раздражает, ког-
да просвещенные в литературе люди 
спрашивают: «Ваши родители любят 
Шекспира?» - рассказывает Офелия. - 
Друзья меня называют по-разному. Я 
не откликаюсь на все варианты. Когда 
понимаю, что человек с трудом осилит 
мое имя или что мы больше никогда 
с ним не встретимся, представляюсь 
Мариной. Как плюсом, так и минусом 
наших редких имен является то, что 
имя из-за своей нераспространенности 
быстро запоминается или, наоборот, не 
запоминается».

«Своим именем «можно гордиться 
лишь в случае, когда больше нечем гор-
диться», - Гамлет оказался краток.

«Назвал меня так папа в честь глав-
ного героя вестерна Золото Маккены 
(в то время были популярны вестер-
ны). Видимо, отцу понравился типаж 
героя, его характер, - рассказывает еще 
один  обладатель редкого имени Мак-
кен Примбердиев. - У людей разная ре-
акция на мое имя, но что присутствует 
всегда, так это удивление.  Кому-то 
имя кажется красивым, и они сразу 
его за поминают, а кто-то шутит с иро-
нией: «Вот так одарили тебя родители  
именем».

Согласно ст. 58 Федерального за-
кона от 15 ноября 1997 г. № 143-ФЗ 
«Об актах гражданского состояния» 
гражданин, достигший  возраста четыр-
надцати лет, вправе переменить свое 
имя, фамилию и отчество.  В 2013 году 
в Ульяновском загсе около 700 человек  
изменили либо имя, либо отчество, либо 
фамилию, либо все вместе. Так, Никита 
стал Бисланом, Виктория стала Ами-
ной, Галина стала Камиллой, Эдмундо-
вич стал Георгиевичем, Биатрисса - Ки-

рой, Ахмед стал Александром, Денис 
- Исламом, Ольга - Лекой, и это далеко 
не весь список недовольных своим  име-
нем, но всем им пришлось дожидаться  
14-летнего возраста, прежде чем поме-
нять имена.  Тем  детям, чье имя, напри-
мер,  представляет  собой неодушевлен-
ный предмет или просто смешно звучит, 
нередко приходится  слышать в свой 
адрес насмешки сверстников на протя-
жении всего  «счастливого» детства. 

В Москве в 2002 году был зафиксиро-
ван случай отказа в регистрации имени 
БОЧ рВФ 260602. Родители - художник 
Вячеслав Воронин и реставратор графи-
ки Марина Фролова - решили так назвать 
своего сына. Имя расшифровывалось как 
«Биологический Объект Человек рода 
Ворониных-Фроловых, родившийся 
26.06.2002 года». Родители обращались и 
в Страсбургский суд, однако тот без при-
чин отказался рассматривать это дело.  
По словам адвоката Виктории Паш-
ковой, мальчик до сих пор живет без  
документов. 

Начальник управления ЗАГС по 
Ульяновской области Татьяна Мурда-
сова считает, что разумные ограниче-
ния должны прописываться законом. 
«Согласно сегодняшнему законода-
тельству, мы не имеем права давить 
на родителей, которые выбрали стран-
ное имя для своего ребенка,  но  лич-
но моя позиция такова, что этические 
нормы при выборе имени должны 
быть обязательно, ведь не зря приня-
тие такого закона поддерживает, пре-
жде  всего,   общественность. В любом 
случае, законопроект вызвал резонанс, 
и при его принятии  мы будем четко 
руководствоваться им при работе с  
населением».

Однако пока неясно, будет ли соз-
дан единый список имен после при-
нятия закона и  по каким критериям 
те или иные имена будут считаться 
неприемлемыми. Будет  ли закон ка-
саться случаев неоднократной смены 
имени или фамилии, когда некоторым 
россиянам хочется каждый год  носить 
новое имя, тоже вопрос открытый. 

Среди общественников разгора-
ются споры  и по поводу  того, нужно  
ли  вообще  защищать  детей от креа-
тива родителей и не является ли такое  
регулирование стремлением государ-
ства контролировать все до последних 
запятых. В любом случае, родителям, 
желающим сделать свое чадо   не та-
ким, как все,  нужно помнить, что как 
корабль назовешь, так он и поплы-
вет: выбирая имя будущему ребенку, 
они  выбирают характер и  судьбу  
малыша. 

Депутаты ополчились  
на Люцифера

Начальник 
управления ЗАГС 
по Ульяновской 
области Татьяна 
Мурдасова считает, 
что разумные 
ограничения должны 
прописываться 
законом
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Ульяновск посетил 
уникальный театр Петрушки  
из Санкт-Петербурга.

Этой осенью ульяновцы буквально 
спонтанно смогли окунуться в атмосфе-
ру ярмарочных представлений Руси XVII 
века. Такую возможность землякам пре-
доставил уличный театр Петрушки «Па-
пьемашенники» из Санкт-Петербурга. 
В наш город этот коллектив, известный 
во многих странах мира, заглянул, как 
гласили анонсы, «проездом из Канзаса 
в Сингапур». Проект, ставший одним из 
победителей конкурса мини-грантов, про-
веденного этим летом, был реализован 
ульяновским музеем балалайки при под-
держке городского управления культуры 
и организации досуга населения. «УП» 
оказалась среди зрителей, без преувеличе-
ния, уникального представления.

Старейший и популярнейший в России 
кукольный персонаж Петрушка, несмотря 
на свои русские корни, может говорить со 
зрителем на разных языках. Он жонгли-
рует универсальной дубинкой, «мочит 
коры», шарлатанит и исподволь борется 
за мир во всем мире. В Ульяновске Петр 
Петрович Уксусов (так на самом деле зо-
вут Петрушку) сражался с Дон-Драконом 
Крокодилычем и выбирал подругу жизни. 
Которой стала «невеста, голова из теста» 
Марфуша. На родину Колобка Петр Пе-
трович приехал в сопровождении само-
варных дел мастера. Продегустировать 
чай с пряниками, баранками да бублика-
ми смогли все зрители, которые активно 
общались с самим Петрушкой, помогали 
ему выбраться из сложных ситуаций и 
даже вылечили его от страшной болезни…

Дымодел-Уксусов
Еще один участник этого забавного 

площадного скоморошества - уроженец 
Мурманска, а ныне питерский актер-
кукольник, монархист по убеждениям 40-
летний Всеволод Мизенин. 

В воскресенье театр собрал публику на 
улице Гончарова, около ЦУМа. На фоне 
старинных желтых самоваров, попивая 
травяной чай, Сева для начала пообещал 
вернуться в Ульяновск ближе к весне, ког-
да на улице будет не так слякотно и мороз-
но. Он рассказал «УП», что театр куколь-
ных миниатюр «Папьемашенники» был 
организован в 2005 году на малой родине 
Всеволода, но уже через год перебрался 
на ПМЖ в Питер. Название коллектива 
«из тех времен, когда куклы, служащие 
на театре, были из папье-маше». Сейчас, 
придерживаясь канонов старой русской 
петрушечной школы, Сева вырезает их из 

липы. И, в общем-то, не скрывает: «Бала-
ган наш - липовый».

«Папьемашенники» наследуют тра-
диции первых российских кукольных 
представлений времен первых царей из 
династии Романовых. Сам Мизенин в 
начале нулевых был весьма популяр-
ным диджеем на одной из музыкальных 
радиостанций в своем родном городе. 
Мурманские радиомеломаны до сих пор 
вспоминают Севу Дымодела. Одновре-
менно в качестве массовика-затейника 
развлекал мурманчан на различных го-
родских акциях и праздниках. В том чис-
ле и в компании с Петром Петровичем  
Уксусовым.

- Сказать, что я поменял вид деятель-
ности, нельзя, - признается Всеволод. - 
И радиоэфир, и Петрушка - все это ско-
морошество высшей пробы. На радио я 
играл словами, смыслами, музыкой,  
за ширмой играю еще и  
куклами. 

«Импровизация» с 
многовековой историей

- В России традиционное петрушеч-
ное представление, первое историческое 
свидетельство о котором относится к 
1636 году, было забыто на долгие десяти-
летия. Его возрождение началось лишь 
в 90-х годах прошлого века, - продолжа-
ет Сева. - Зрителям порой кажется - и 
это прекрасно, - что наше действо идет 
не «по заученному сценарию» и заме-
шано на крутейшей импровизации. Лю-
бой наш спектакль может пойти самым 
неожиданным путем, к примеру, из-за 
прибежавшей на шум собаки или из-за 
проезжающей мимо машины скорой по-
мощи. Между тем театр Петрушки очень 
традиционен и даже каноничен. Поэтому 

все «петрушечники» обыгрывают одни и 
те же сюжеты, но по-своему. В любой миг 
каждый стоящий перед ширмой может 
стать участником представления, а сам 
спектакль неожиданным образом под-
час меняется в зависимости от внешних 
обстоятельств. Даже если в ширму ле-
зет пьяный зритель, важно моментально 
обыграть это, выкрутиться из ситуации, 
иначе все превращается в дешевый пло-
хой балаган.

В Ульяновске участницами представ-
ления, например, стали две девушки, из 
которых Петрушка поначалу вознамерил-
ся выбрать себе суженую. Выбрал, правда, 
все равно Марфушу, но девчонки были в 
восторге от озорного и остроумного обще-
ния. 

Игра не должна прекращаться
В Ульяновске Мизенин и Уксусов вы-

брали площадку возле ЦУМа. С благодар-
ной публикой не ошиблись. Зрители не 
жалели мелкой монеты и крупных денег в 
шляпу актерам. 

Даже серьезные солидные люди во 
время представления с Петрушкой сни-
мают «маски» и отбрасывают стереотипы. 
Он делает людей самими собой, выводит 
за привычные рамки. Иногда при детях 
Петрушка - невыносимый хулиганистый 
драчун. Но уж пусть лучше дети по его 
примеру отстаивают свои интересы, чем 
будут «прогибаться под изменчивый 
мир»... 

- Я могу менять что-то в драматургии, 
но одно остается неизменным - выступать 
предпочитаю на улице, - не скрывает Все-
волод. - Там невозможно отработать тех-
нику кукловождения, но зато приходит 
четкое понимание главного закона жанра 
- игра не должна прекращаться.

Во власти «папьемашенников»
В первый день зимы в 
Ульяновске начнет свою 
работу Всероссийский 
фестиваль исторической 
книги «Достояние 
времени». 

Учредителями фестиваля вы-
ступили Министерство культуры 
Российской Федерации, прави-
тельство Ульяновской области, 
министерство искусства и куль-
турной политики Ульяновской 
области, Некоммерческий фонд 
поддержки книгоиздания, обра-
зования и новых информацион-
ных технологий «Пушкинская 
библиотека», ОГБУК «Дворец 
книги - Ульяновская областная 
научная библиотека имени В.И. 
Ленина».

- В преддверии 250-летия со 
дня рождения историографа го-
сударства Российского Н.М. Ка-
рамзина, которое россия отметит 
в 2016 году, фестиваль призван 
представить широкую панораму 
российской истории, ее основных 
вех развития, отраженных в кни-
ге, в исторической и филологи-
ческой науке, - в интервью «УП» 
рассказала заместитель дирек-
тора Дворца книги Ульяновской 
областной научной библиотеки 
имени В.И. Ленина  Ольга Да-
ранова, заверив: - Программа 
фестиваля насыщенна и предпо-
лагает целый спектр событий для 
аудитории разного социального 
статуса, образования и возраста 
- от ученого до школьника, для 
всех, кто неравнодушен к исто-
рии своего Отечества.

Мы составили свой, «прав-
динский» ТОП мероприятий, ко-
торые намерены посетить сами. 
И вам, дорогие читатели, совету-
ем их не пропустить. 

Историк и писатель, кто они 
- родственники или хорошие 
знакомые? Каковы точки сопри-
косновения ученого-историка и 
писателя в изучении и осмысле-
нии истории? - эти вопросы бу-
дут затронуты на «круглом сто-
ле» «Историческая правда или 
художественный вымысел: како-
вы границы?», в котором примет 
участие писатель, член Совета по 
культуре и искусству при Прези-
денте Российской Федерации, ис-
полняющий обязанности ректора 
Литературного института имени 
А.М. Горького Алексей Варламов. 
Постоянный автор серии «Жизнь 
замечательных людей» уже был 
гостем Ульяновска в 2012 году в 
рамках проекта «Литературный 
глобус». Днем позже он прочтет 
лекцию «Иван Бунин и Алексей 
Толстой: спор о России». Будет, 
бесспорно, интересно не только 
специалистам, но и всем неравно-
душным к истории своего Отече-
ства. 

Интересные публичные лек-
ции прочтут архитектор, писа-
тель, путешественник Андрей 
Балдин (заявленная тема - «Два 
взгляда на русскую историю: Ка-
рамзин и Толстой») и драматург, 
лауреат национальной премии 
«Большая книга» и Всероссий-
ской премии «Триумф» Евгений 
Попов («История страны - исто-
рия литературы»).

Книгу У. Шекспира «Юлий 
Цезарь» в переводе Н.М. Карам-
зина представят московские кол-
леги Центра книги Рудомино.

2014 год - год 100-летия Пер-
вой мировой войны. Этому собы-
тию посвящена встреча с поэтом, 
председателем УРО «Российский 
Союз профессиональных лите-
раторов», профессором Лилит 
Козловой и презентация ее книги 
«Шепот веков», посвященной ро-
дословной семьи.

Завершит фестиваль поэтиче-
ский слэм  «История под пером 
молодых поэтов» с участием та-
лантливой творческой молодежи 
нашего региона.

«Достояние 
времени»

нелли Хачатрян �

С определения любви к ней.  
В областном правительстве  
накануне состоялось  обсуждение 
проекта закона Ульяновской 
области «О патриотическом 
воспитании» с общественными 
организациями Ульяновской 
области. 

Дискуссии развернулись вокруг во-
проса финансирования общественно-
патриотических организаций и их  
статуса.

В преддверии 70-летия Победы  во-
просы патриотизма стали особенно ак-
туальны. Проект закона был разработан 
лично по инициативе губернатора  регио-
на Сергея Морозова. В первую очередь 
закон даст четкое определение понятию 
«патриотическое воспитание». Вот как 
это пока звучит в тексте документа: «Под 
патриотическим воспитанием в целях 
настоящего закона понимается система-
тическая и целенаправленная деятель-
ность органов государственной власти и 
организаций по формированию у граждан 
высокого патриотического сознания, вы-
ражающегося в чувстве любви, гордости и 
преданности своему Отечеству, его исто-
рии, культуре, традициям, быту, в осо-
знании своего нравственного долга перед 

ним, в готовности к защите его интересов, 
проявления великодушия и дружелюбия 
в отношении других народов, а также в по-
зитивной самореализации и социальном 
поведении граждан».

Проект, по сути, представляет со-
бой ничто иное,  как специальный двух-
годичный план мероприятий. Его будет 
утверждать губернатор, а разрабатывать 
три региональных министерства: культу-
ры, образования и спорта.  

Также областным правительством бу-
дет организовано производство, выпуск 
и распространение печатных изданий, 
периодических печатных и сетевых из-
даний, а также радио- и телепрограмм, 
посвященных патриотическому воспи-
танию. Основная нагрузка по внедрению 
патриотизма в массы и оценке ее эффек-
тивности  ляжет на областной Центр па-
триотического воспитания. 

 «Раньше кто как хотел,  так и прово-
дил воспитательную работу, с принятием 
нового закона мы надеемся получить не 
только конкретные методики работы с 
детьми и молодежью, но и финансирова-
ние, так как сейчас нам приходится искать 
спонсоров», - рассказал бывший атаман 
села Арское Станислав Петров. 

Он-то и задавал вопрос автору за-
конопроекта Александру Яковлеву о 
том, будет ли их дальнейшая работа с 
детьми и молодежью контролироваться  
какими-либо органами. Как пояснили 
атаману, согласно законопроекту от-
ветственным за воспитание в области 
будет специальный координационный 

совет, который будет согласовывать дей-
ствия всех органов, задействованных в 
воспитании  патриотизма, но не будет 
иметь полномочий контролировать их 
действия. Законопроект не прописывает 
и  вопрос финансирования патриотиче-
ских общественных организаций. Как 
пояснил Александр Яковлев, для этого 
должна быть создана целевая государ-
ственная программа, и все проводимые 
по плану мероприятия будут финанси-
роваться исполнительными органами, 
которые их организуют. Таким образом, 
новый закон не прибавит дополнитель-
ных ресурсов  патриотическим клубам 
и не изменит их статус. Многие из них, 
по словам руководителей, не имеют 
организационно-правовой формы и ра-
ботают от мероприятия к мероприятию. 

К слову, вокруг системности прово-
димой патриотической работы также 
возникло много споров. Общественники 
предложили вспомнить опыт советского 
воспитания, но подстроить его под идео-
логические  рамки современной России. 
Закон пока не содержит никаких изме-
нений, вносимых в образовательные про-
граммы  школьников, а ведь именно со  
школьной и даже детсадовской скамьи 
должна  зарождаться любовь к Родине, 
считают общественники. 

Эти и другие предложения будут  об-
суждаться  с  коллективами высших и 
средних специальных учебных заведений 
области, а также на встрече губернатора с 
советом военнослужащих 15 ноября. 

С чего начинается Родина?
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АлёнА ДАмбАевА �

Ульяновская передача вошла в число 
финалистов престижной премии.

С 6 по 9 ноября в Сургуте состоялись финальные 
мероприятия Всероссийского телевизионного конкур-
са «ТЭФИ-Регион 2014», в рамках которых были на-
званы финалисты конкурса тематического направления 
«Просветительское и развлекательное телевещание». В 
номинации «Программа для детей» одним из трех пре-
тендентов, которые поборются за победу в финале, ста-
ла ульяновская телепередача «Сказка за сказкой». 

- В нашей номинации в этот раз представлено гораздо 
больше работ, чем в прошлом году. Конкуренция очень 
сильная, все фильмы достойные, тем  ценнее, что жюри 
оценило нашу программу, - комментирует режиссер-
постановщик и ведущий передачи Алек-
сей Крашенинников.

На конкурс улья-
новцы выдвинули 
фильм об Ульяновске 
«Пролетая над…» из 
цикла передач «Сказ-
ка за сказкой». В этом 
году эта работа уже 
была по достоинству 
оценена экспертами 
- она заняла первое 
место в номинации 
«Лучшая развлека-
тельная программа» 
так называемого «дет-
ского» ТЭФИ - фести-
валя детского телевиде-
ния «Включайся!».

Заключительный 
этап «взрослого» кон-
курса - «ТЭФИ-
Регион 2014» пройдет 
с 25 по 28 ноября 2014 
года в Сочи.

В концертном зале филармонии - 
концерт, приуроченный  
к 85-летию Александры Пахмутовой

Музыка Пахмутовой - символ советской эпохи. Компо-
зиции Александры Николаевны исполняли первые звезды 
СССР, ее шлягеры звучали на всех радиостанциях Советско-
го Союза. Именно поэтому она стала одним из самых ува-
жаемых композиторов в нашей стране. За свою выдающуюся 
музыкальную карьеру она была награждена званиями за-
служенного деятеля искусств РСФСР, народной артистки 
РСФСР и народной артистки Советского Союза. Кроме 
того, в ее коллекции есть орден Франциска Скорины (Бе-
ларусь), российская премия «Овация». На сцене выступит 
Ульяновский государственный оркестр народных инстру-
ментов. В программе концерта прозвучат лучшие произве-
дения Александры Пахмутовой: «Весна сорок пятого года», 
«Поклонимся великим тем годам», «Беловежская пуща», 
«Геологи».

наЧаЛо в 16.00
На сцене Ульяновского драмтеатра -  
спектакль «Особо  
влюбленный  
таксист»

В основе сюжета - 
любовный треугольник, 
но не совсем классиче-
ский, ситуация «лямур 
де труа» наоборот. Ан-
гличанин Джон Смит 
работает таксистом и как 
примерный семьянин 
живет с женой. А точ-
нее - сразу с двумя. За-
конные супруги Смита 
Мэри и Барбара обитают 
на соседних улицах и вот 
уже три года не догады-
ваются о существовании 
друг друга... 

наЧаЛо в 17.00 
В Большом зале Ленинского мемориала - 
концерт народной артистки России,  
императрицы российской эстрады  
Ирины АЛЛЕГРОВОЙ «На БИС»!

В программе 
прозвучат прове-
ренные временем 
популярные компо-
зиции, которые не 
одно десятилетие 
распевает все рус-
скоязычное населе-
ние мира, которые 
звучат практически 
на каждом праздни-
ке в каждой семье, 
строки из которых 
уже давно разобра-
ны на цитаты… Это 

мегашоу с участием талантливых музыкантов, которое уже 
увидели миллионы зрителей в России, странах СНГ, Европы 
и Америки, обещает стать отличным подарком для зрителей 
и особенно зрительниц - подарком ярким, искрометным, по-
домашнему душевным и искренним, полным хорошего на-
строения и любимой музыки.

наЧаЛо в 18.00
В клубе «Корсар» - выступление  
кавер-группы «DOROGUDO»,   
г. Казань. 100% живой звук.

наЧаЛо в 22.00
В РК «Пятое солнце» - «Тату ночь»

Вас ждут боди-арт и арт-фьюжн, мехенди. Покажи свое 
тату и пройди свободно! Участвуй в конкурсах и выиграй 
тату бесплатно! Настоящие мастера тату исполнят мечты 
всех желающих прямо на вечеринке.

наЧаЛо в 21.00

В концертном зале филармонии выступит 
российский органист, лауреат  
международных конкурсов  
Алексей Шмитов

В концерте примут участие солистка оркестра AD 
Libitum РАМ им. Гнесиных, лауреат Международных кон-
курсов  Анна Шкуровская (арфа) и вокальный ансамбль со-
листов Ave Maria (художественный руководитель - лауреат 
международных конкурсов Мария Ария). Участники Ave 
Maria, получившие признание за рубежом как солисты, рабо-
тают в крупных оперных театрах (Munchen Stadtsopera). Но, 
несмотря на творческую карьеру в Европе, они продолжают 
работать и петь в ансамбле.

В настоящее время коллектив воплощает давнюю мечту о 
создании зрелищных шоу-программ на основе классической 
музыки в профессиональном исполнении. В концерте про-
звучат произведения зарубежных и русских композиторов 
разных эпох.

наЧаЛо в 14.00 и в 16.00 
В Ленинском мемориале единственный 
концерт «Дуэта им. Чехова» в Ульяновске 
с новой программой «Зэ бест оф зе бест»

Одни из самых популярных резидентов Comedy Club - 
Антон Лирник и Андрей Молочный, а вместе - «Дуэт им. Че-
хова» - представят свои лучшие и совершенно новые номера 
в рамках концертной программы. Андрей Молочный и Ан-
тон Лирник - одни из немногих артистов, которые все свои 
номера пишут сами. В новой программе  участники дуэта 
снова обещают много живого и искрометного юмора, ярких 
как давно полюбившихся, так и совершенно новых шуток, а 
также постоянного взаимодействия со зрителями.

наЧаЛо в 18.00
В драмтеатре - лирическая комедия  
«Пока она умирала»

Это настоящая рождественская сказка, наподобие куль-
товой «Иронии судьбы» - лиричная, трогательная и чело-
вечная. И, как во всякой новогодней истории, не обходится в 
ней и без ярких комедийных моментов.

Действие происходит в старой квартире современной Мо-
сквы. Героев - четверо, и каждый по-своему главный. Вместе 
они создают своеобразный «семейный» круг доброты. Одна-
ко все в спектакле существует и живет благодаря Софье Ива-
новне - даме преклонных лет, роль которой исполняет Клара 
Шадько. Ради спокойствия своей матери ее одинокая дочь 
(Ирина Янко) идет на ложь во спасение, тем самым вовле-
кая зрителя в череду увлекательнейших перипетий. А ста-
реющий московский мачо (Сергей Кондратенко), случайно 
перепутав номер дома, 
попадет в квартиру, 
где наконец обретет 
жену, тещу и даже дочь  
(Мария Прыскина).

Что это, случай? 
Новогодний подарок 
судьбы? Или все же 
наша способность 
жить и менять судьбу 
наперекор всему? Чу-
десная история о роли 
его величества случая 
в нашей жизни вряд 
ли оставит кого-то 
равнодушным.

наЧаЛо в 17.00
В Историко-мемориальном  
центре-музее И.А. Гончарова -   
выставка Национального музея  
Республики Татарстан  
«Погибая, не умрет герой…»

Выставка посвящена знаменитому татарскому поэту,  
Герою Советского Союза, лауреату Ленинской премии  
Мусе Джалилю. Созданная на основе документов и фото-
графий, она знакомит со страницами жизни и творчества  
нашего знаменитого соотечественника. Центральное место 
на выставке занимают «Моабитские тетради» М. Джалиля 
- рукописи стихов, созданные в условиях неволи и чудом 
сохранившиеся. Благодаря электронной версии каждый  
посетитель может подробно ознакомиться с содержани-
ем этих уникальных тетрадей на русском и татарском  
языках.

Выставка продлится до середины декабря.  

Белоруссия - не только Лукашенко
На минувшей неделе в креативном пространстве 

«Квартал» наш коллега - корреспондент «Народной га-
зеты», фотограф-любитель Игорь Улитин - открыл вы-
ставку «Моя Беларусь». Автор экспозиции уверен - эта 
страна очень и очень разнообразная, хоть и по россий-
ским меркам маленькая.

Все то, что за неделю с небольшим запечатлел объ-
ектив фотографа - улицы, памятники, храмы, природу, 
а также лица Белоруссии, - теперь ульяновцы могут 
увидеть на выставке.

в КонцЕ нЕДЕЛи

. 1GISMETEO.RU:   .

13.11.2014 16:48:19http://www.gismeteo.ru/ajax/print/4407/weekly/

13
+2 +4

14
0 0

15
6 3

16
6 4

17
5 5

18
7 4

19
8 4

20
8 4

21
7 4

22
5 3

23
4 3 ,

24
11 , 10 ,

25
19 16

26
19 13

15:57, 13 2014

.
Gismeteo.ru

16

Финалистов конкурса на-
градили «серебряными» 
дипломами

«Сказка за сказкой»  
поборется за победу  
в «ТЭФИ-Регион 2014»
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